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МОНИТОРИНГ  СМИ  
  
  
ДАЙДЖЕСТ  СМИ  
  
  

КХЛ  как  организация  
Лига:  эстонский  клуб  "Ильвес"  не  примет  участия  в  следующем  сезоне  
КХЛ  (ТАСС)  
Эстонский   клуб   "Ильвес"   не   выступит   в   следующем   сезоне   Континентальной  
хоккейной  лиги  (КХЛ).  Об  этом  ТАСС  сообщили  в  пресс-службе  лиги.  

перейти  к  статье  

Сорокин,  Денисов,  Мозякин  и  Сергиенко  -  лучшие  игроки  марта  в  КХЛ  
(Чемпионат.com)  
Комиссия   по   определению   лучших   хоккеистов   чемпионата   КХЛ   определила  
лауреатов  марта.  

перейти  к  статье  

Федерация  хоккея  России  
  

В  Самаре  торжественно  открыт  Кубок  Владислава  Третьяка  (Федерация  
хоккея  России  (fhr.ru))  
Со  2  по  8  апреля  в  Самаре  пройдет  Кубок  Владислава  Третьяка  среди  детских  
команд,   составленных   из   хоккеистов   2004   года   рождения.   В   нем   принимают  
участие   коллективы   из   8   регионов   России   -   Самары,   Москвы   и   Московской  
области,   Санкт-Петербурга,   Альметьевска,   Магнитогорска,   Новокузнецка   и  
Сочи.    

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Обзор  дня:  Дацюк  должен  возглавить  СДК  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru))  
В  ВХЛ  есть  тренер,  которого  непременно  надо  попробовать  в  КХЛ,  в  "Динамо"  
решили  отказаться  от  нападающего,  который  попал  в  клуб  в  неудачное  время,  
а  вратарь  из  СКА  должен  определиться  с  будущим  

перейти  к  статье  

Олег  Гросс:  "С  Дацюком  надо  говорить"  (Москва)  
Генеральный   менеджер   "Автомобилиста"   Олег   Гросс   удивился,   что   к   нему   в  
команду  сватают  Павла  Дацюка    

перейти  к  статье  

Леонид  Вайсфельд:  "На  серию  с  "Магниткой"  повлиял  пятый  матч  с  "Ак  
Барсом"  (Sports.ru/tribuna)  
Генеральный  менеджер  "Салавата  Юлаева"  в  большом  эксклюзивном  интервью  
"  БИЗНЕС  Online  "  рассказал  о  претензиях  к  судьям,  травмах  и  длине  скамейки,  
а  также  о  будущих  трансферах  уфимского  клуба  и  многом  другом.    

перейти  к  статье  



  

"Ковальчук  не  будет  приглашен  в  сборную  России  в  этом  сезоне"  
(Чемпионат.com)  
Знарок  не  рассчитывает  на  Ковальчука,  Вайсфельд  не  знает,  кто  будет  главным  
тренером  "Салавата",  а  Величкин  не  считает  Восток  слабее  Запада.  

перейти  к  статье  

"Трактор"  ищет  игроков  в  Чехии,  Швеции  и  Финляндии  (Sports.ru)  
Об  этом  на  условиях  анонимности  сообщил  источник   "Челябинского  обзора"  в  
хоккейной  среде.    

перейти  к  статье  

Бабенко  будет  работать  в  тренерском  штабе  "Динамо"  (Советский  спорт)  
Форвард   московского   "Динамо"   Юрий   Бабенко   со   следующего   сезона   будет  
работать  в  тренерском  штабе  команды,  сообщает  "Чемпионат".    

перейти  к  статье  

Сергей  Федоров:  В  предвкушении  хорошей  игры  в  финале  Кубка  Гагарина  
(Sports.ru/tribuna)  
Главный  менеджер  ХК  ЦСКА  Сергей  Федоров  дал  небольшое  интервью  пресс-
службе  клуба  в  преддверии  финала  Кубка  Гагарина.    

перейти  к  статье  

Муршак:  надеюсь  сыграть  в  финале  Кубка  Гагарина  (Sports.ru/tribuna)  
Нападающий  московского  хоккейного  клуба  ЦСКА  Ян  Муршак  заявил  агентству  
"Р-Спорт",   что   надеется   выйти   на   лед   в   финале   Кубка   Гагарина   с  
магнитогорским  "Металлургом".  

перейти  к  статье  

Юрий  Леонов:  "Лидером  сборной  России  станет  Радулов"  (Спорт.  Бизнес  
Online  (sportbo.ru))  
Бывший   главный   тренер   "Витязя"   Юрий   Леонов   прокомментировал   решение  
Олега  Знарка  не  вызывать  форварда  СКА  Илью  Ковальчука  в  сборную  России  
на  чемпионат  мира.  

перейти  к  статье  

Московское  "Динамо"  подвело  итоги  выбора  лучших  игроков  сезона  
(Чемпионат.com)  
В  пятницу,  1  апреля,  завершился  проект,  организованный  Клубом  болельщиков  
ХК   "Динамо"   (Москва)   по   определению   лучших   игроков   сезона,   информирует  
официальный  сайт  организации.    

перейти  к  статье  

  
Другие  Лиги  

Дацюк  и  "Детройт"  могут  расторгнуть  контракт  по  обоюдному  согласию  
(Чемпионат.com)  
Обозреватель   The   Hockey   News   Кен   Кэмпбелл   отмечает,   что   не   исключен  
вариант,   при   котором   "Детройт"   и   Павел   Дацюк   по   обоюдному   согласию  
расторгнут  договор  форварда  за  год  до  его  истечения.  

перейти  к  статье  

"Ягр  терпеть  не  мог  алкоголь  и  завязал  с  казино".  Как  великий  чех  стал  
лучше  в  России  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  



  

Предлагаем  вашему  вниманию  материал  наших  коллег  с  русскоязычного  сайта  
НХЛ  о  том,  как  жизнь  в  России  помогла  Ягру  в  НХЛ.  

перейти  к  статье  

Сборная  России  по  хоккею  
  

Сергей  Гимаев:  Бобровского  в  сборную  могут  не  пустить  (Советский  
спорт)  
Заслуженный  тренер  страны,  комментатор  "Матч  ТВ"  Сергей  Гимаев  ответил  на  
вопросы   обозревателя   Sovsport.ru   о   сборной   России,   которая   начала   второй  
этап  подготовки  к  чемпионату  мира.  

перейти  к  статье  

Молодежная  сборная  России  по  хоккею  
  

Брагин:  тем,  кто  играл  на  прошлом  МЧМ,  надо  доказать  право  быть  в  
"молодежке"  (Чемпионат.com)  
Главный   тренер   молодежной   сборной   России   Валерий   Брагин  
прокомментировал  вызов  28  игроков  на  первый  сбор  перед  Турниром  четырех  
наций    

перейти  к  статье  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
Женская  сборная  России  по  хоккею  проиграла  американкам  в  полуфинале  
ЧМ  (ТАСС)  
Женская   сборная   России   по   хоккею   со   счетом   0:9   уступила   команде   США   в  
полуфинальном   матче   чемпионата   мира   в   канадском   Камлупсе   и   сыграет   в  
матче  за  третье  место.  

перейти  к  статье  

Разное  
  

Илья  Ковальчук  поддержал  "Реал"  в  матче  с  "Барселоной"  на  трибуне  
"Камп  Ноу"  (Советский  спорт)  
Российский   хоккеист   Илья   Ковальчук   посетил   матч   31-го   тура   чемпионата  
Испании  "Барселона"  -  "Реал"  (1:2),  который  состоялся  2  апреля  на  "Камп  Ноу".    

перейти  к  статье  

"Трактор"  открыл  3D-туры  по  клубному  музею  (Sports.ru)  
3   апреля   "Трактор"   представил   новую   опцию   официального   сайта   клуба   -   3D  
тур   по   собственному  музею,   расположенному   в   холле  Арены   "Трактор"   имени  
Валерия  Константиновича  Белоусова.    

перейти  к  статье  



  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
Лига:   эстонский   клуб   "Ильвес"   не   примет   участия   в   следующем   сезоне  
КХЛ  (ТАСС,  Москва,  3  апреля  2016  15:52)  
Эстонский   клуб   "Ильвес"   не   выступит   в   следующем   сезоне   Континентальной  
хоккейной  лиги  (КХЛ).  Об  этом  ТАСС  сообщили  в  пресс-службе  лиги.  
Ранее   президент   КХЛ   Дмитрий   Чернышенко   сообщил,   что   лига   имеет   ряд  
заявок   на   участие   в   КХЛ   в   сезоне-2016/17   от   хоккейных   клубов   из   Швеции,  
Эстонии,   Великобритании   и   других   стран.   17   марта   между   китайским   клубом  
"Красная   звезда   Куньлунь"   и   лигой   был   подписан   протокол   о   намерениях   на  
следующий  сезон.  
"В   данный  момент   на   основании   пришедших   в   лигу   документов   из   эстонского  
клуба   КХЛ   исходит   из   того,   что   вопрос   о   вступлении   ХК   "Ильвес"   в   сезоне-
2016/17  не  стоит",  -  сообщили  в  пресс-службе  лиги.  
Также   там   отметили,   что   окончательный   состав   участников   на   следующий  
сезон   будет   определен   после   30   апреля.   "Состав   участников   и   дивизионов  
чемпионата   КХЛ-2016/17   будет   утвержден   после   того,   как   клубы   пройдут  
процедуру  допуска  к  чемпионату  согласно  регламенту  КХЛ.  Критерии  участия,  в  
частности,   включают   предоставление   финансовых   гарантий   в   лигу   до   30  
апреля   и   отсутствие   задолженности   перед   хоккеистами   и   тренерами   по  
состоянию  на  31  мая  текущего  года",  -  отметили  в  пресс-службе.  
В  настоящее  время  в  КХЛ  играют  шесть  зарубежных  клубов:  рижское  и  минское  
"Динамо",   астанинский   "Барыс",   хельсинкский   "Йокерит",   братиславский  
"Слован"  и  загребский  "Медвешчак".    

http://tass.ru/sport/3172863  
Похожие  сообщения  (7):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  3  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  3  апреля  2016  
•   Прессбол,  Минск,  3  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  3  апреля  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  3  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  3  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Сорокин,   Денисов,   Мозякин   и   Сергиенко   -   лучшие   игроки   марта   в   КХЛ  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  3  апреля  2016  10:53)  
Комиссия   по   определению   лучших   хоккеистов   чемпионата   КХЛ   определила  
лауреатов  марта.  
Лучшим  вратарем  признан  Илья  Сорокин  (ЦСКА),  одержавший  победы  в  8  из  9  
проведенных   матчей.   Сорокин   отыграл   на   ноль   два   матча,   отразив   95,12%  
бросков  и  пропустив  в  среднем  1,23  гола  за  игру.  Сухая  серия  голкипера  в  этих  
играх  составила  175  минут  и  4  секунды.  
Лучшим  защитником  признан  Денис  Денисов  (ЦСКА),  в  8  матчах  одержавший  7  
побед.   Он   не   завершил   ни   одну   из   игр   с   отрицательным   показателем  
полезности.  На  его  счету  4  (1+3)  очка,  а  также  12  бросков  по  воротам.    
Лучшим   нападающим   признан   Сергей  Мозякин   ("Металлург"   Мг),   в   12   матчах  
набравший   17   (8+9)   очков   (лучший   показатель   в   лиге   по   итогам   месяца)   при  
показателе   полезности   "+6".   На   счету  Мозякина   -   39   бросков   по   воротам   и   4  
победных  гола.  



  

Лучшим   новичком   признан   защитник  Юрий  Сергиенко   ("Торпедо"),   в   6   матчах  
набравший   2   (1+1)   очка   и   нанесший   10   бросков   по   воротам.   Гол  Сергиенко   в  
первом   матче   серии   с   ЦСКА   стал   победным.   Защитник   "Торпедо"   в   среднем  
проводил  на  льду  16  минут  51  секунду.    

http://www.championat.com/hockey/news-2424516-sorokin-denisov-mozjakin-i-
sergienko---luchshie-igroki-marta-v-khl.html  

Похожие  сообщения  (13):  
•   Континентальная  хоккейная  лига  (khl.ru),  Москва,  3  апреля  2016  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  3  апреля  2016  
•   Vesti.kz,  Алматы,  3  апреля  2016  

•   Ivest.kz,  Степногорск,  3  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  3  апреля  2016  

•   Sportbox.ru,  Москва,  3  апреля  2016  
•   Sports.kz,  Караганда,  3  апреля  2016  

•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  3  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  3  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  3  апреля  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  3  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  3  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  судейство  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

Федерация  хоккея  России  
В   Самаре   торжественно   открыт   Кубок   Владислава   Третьяка   (Федерация  
хоккея  России  (fhr.ru),  Москва,  3  апреля  2016  16:56)  
Со  2  по  8  апреля  в  Самаре  пройдет  Кубок  Владислава  Третьяка  среди  детских  
команд,   составленных   из   хоккеистов   2004   года   рождения.   В   нем   принимают  
участие   коллективы   из   8   регионов   России   -   Самары,   Москвы   и   Московской  
области,   Санкт-Петербурга,   Альметьевска,   Магнитогорска,   Новокузнецка   и  
Сочи.    
2   апреля   на   льду   самарского   Дворца   спорта   ЦСК   ВВС   состоялось  
торжественное   открытие   турнира.   Участие   в   церемонии   приняли   президент  
Федерации  хоккея  России  Владислав  Третьяк,  депутат  Государственной  Думы  
РФ  Виктор  Казаков,   первый   заместитель  министра  спорта  Самарской  области  
Андрей   Харин,   заместитель   главы   городского   округа   Самара   Владимир  
Сластенин,   руководитель   Департамента   физической   культуры   и   спорта  
городского  округа  Самара  Виктор  Ольховский  и  президент  Федерации  хоккея  по  
Самарской  области  Станислав  Рузов.    
После  приветственных  слов  гости  уступили  место  на  льду  участникам  турнира.  
В  стартовый  день  соревнований  прошло  4  матча.  Магнитогорский  "Металлург"  
разгромил   "Снежных   барсов",   альметьевский   "Нефтяник"   крупно   переиграл  
команду  "СКА-Серебряные  Львы",  "Русь"  одолела  новокузнецкий  "Металлург",  а  
хозяева  турнира  -  ЦСК  ВВС  уступили  подольскому  "Витязю".    
Владислав  Третьяк,  президент  Федерации  хоккея  России:    
-   Очень   рад,   что   этот   турнир   в   городе   стал   традиционным.   Каждый   раз   он  
проходит  на  высоком  уровне.  Я  сам  практически  ежегодно  приезжаю  на  него  и  



  

вижу,   как   профессионально   он   подготовлен.   Хочется   выразить   благодарность  
Министерству   спорта,   которое   организует   хороший   прием   и   создает   все  
необходимые  условия.  На  сегодняшний  день  наша  главная  задача  -  воспитание  
молодых   хоккеистов,   и   лучше   всего   это   происходит   именно   через  
соревнования.   Как   и   во   всех,   в   этом   турнире   участвуют   команды   разного  
уровня:   кто-то   сильнее,   кто-то   слабее.   Но   в   любом   случае   здесь   рождаются  
новые   чемпионы.   Я   хочу   поблагодарить   губернатора   за   то,   что   спорту  
уделяется  большое  внимания,  за  последние  годы  в  области  открыто  около  10  
хоккейных   катков.   Тем   не   менее,   их   все   равно   не   хватает,   потому   что  
желающим   заниматься   хоккеем   и   фигурным   катанием   очень   много.   Наша  
главная   задача   -   создать   для   молодежи   такие   условия,   чтобы   они   свободно  
занимались   физкультурой   и   спортом,   а   здоровый   образ   жизни   стал   частью  
каждого.  

http://fhr.ru/main/ofnews/card/?id_4=11880  

К  заголовкам  сообщений  
  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

Молодежная  хоккейная  Лига  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

Женская  хоккейная  Лига  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Обзор   дня:   Дацюк   должен   возглавить   СДК   (Спорт   экспресс   (sport-
express.ru),  Москва,  3  апреля  2016  12:25)  
В  ВХЛ  есть  тренер,  которого  непременно  надо  попробовать  в  КХЛ,  в  "Динамо"  
решили  отказаться  от  нападающего,  который  попал  в  клуб  в  неудачное  время,  
а  вратарь  из  СКА  должен  определиться  с  будущим  
Чем   там   в   Ижевске   хоккеистов   кормят?   Один   из   самых   бедных   клубов   ВХЛ  
второй  год  подряд  устраивает  сенсацию,  и  сейчас  они  побеждают  ТХК  из  Твери  
в  полуфинальной  серии  со  счетом  -  3-1.  ТХК  по  меркам  высшей  лиги  -  это  СКА  
или   ЦСКА.   Тверичи   укрепились   хорошими   парнями   из   "Витязя",   катком  
прошлись   по   всем   в   регулярном   чемпионате,   и   снова   на   их   пути   клуб   из  
Удмуртии,   который   всегда   рискует   вернуться   с   любого   выезда   позже   своих  
соперников,  так  как  пользуется  самым  дешевым  видом  транспорта.  В  "Ижсталь"  
отдали  нескольких  игроков  из   "Северстали",   но  если  внимательно  посмотреть  
протокол,  то  можно  увидеть,  что  по  именам  они  значительно  уступают  своему  
сопернику.  Во   время   сезона   им   тоже  отдавали  игроков   из  Череповца,   и   этого  
хватило  лишь  на  десятое  место  в  регулярном  чемпионате.  В  плей-офф  же  все  
иначе.    
Неожиданный   результат   и   во   втором   полуфинале  Кубка  Братины.   "Нефтяник"  
из  Альметьевска   в   одну   калитку   убирает   "Сарыарку",   но,   будьте   уверены,   что  
"Ак  Барс"  не  заинтересуется  никем  из  команды.  Стиль  не  тот,  уровень  не  тот,  
требования  другие.  Говорят,  что  главная  звезда  в  "Нефтянике"  -  тренер  Ришат  



  

Гимаев.   Он   уже   готов   для   КХЛ,   и   ему   непременно   надо   дать   шанс.   Пример  
Андрея   Разина   доказывает,   что   тренеры   из   ВХЛ   могут   давать   результат.  
Посмотрим,  какой  клуб  рискнет.    
ОРЕШКИН  ОСТАЕТСЯ    
"Динамо"   в   субботу   попрощалось   с   болельщиками,   а   руководство   клуба  
подтвердило,  что  именно  Сергей  Орешкин  будет  готовить  клуб  к  новому  сезону.  
В  "Динамо"  все  время  обещают  изменения  в  составе,  да  такие,  которые  должны  
удивить,  но  пока  Андрей  Сафронов  назвал  лишь  одно  имя,  чей  уход  достаточно  
сенсационен.   Команду   покидает  форвард  Максим  Пестушко.   Второй   приход   в  
"Динамо"  у  него  не  получился.  Пестушко  сделал  себе  имя  в  "Нефтехимике",  но  
сам   он   признавался,   как   его   злили   низкие   амбиции   клуба.   Если   команда  
попадала   в   плей-офф,   то   все   в   городе,   в   клубе,   в   команде   начинали  
праздновать,   и   вылет   в   первом   клубе   воспринимали   как   должное.   И   потому  
Максим   переехал   в   "Динамо",   рассчитывая   наконец   что-то   выиграть   в   своей  
карьере.   Однако   в   клуб   он   пришел   в   переходный   период,   когда   команда  
насытилась   двумя   Кубками   Гагарина   и   переживала   перестройку.   Выходит,  
Максим   с   командой   не   угадал.   На   "Востоке"   он   был   бы   лидером   в   любом  
коллективе,  который  претендует  на  Кубок  Гагарина,  но  в  стиль  бело-голубых  не  
вписывался.    
ЧТО  ДЕЛАТЬ  ЕЖОВУ?    
Илья   Ежов   из   СКА,   видимо,   выходит   на   рынок   свободных   агентов.   В   СКА   не  
понимают,   зачем  им  нужен   этот   вратарь,   а   сам  он   хоть   пока   и   не   слышал  об  
отказе,  но  уже  готов  рассматривать  варианты.  При  этом  сам  хоккеист  хотел  бы  
остаться   в   Санкт-Петербурге,   но   ему   ни   в   коем   случае   нельзя   этого   делать.  
Если,   конечно,   он   не   сосредоточится   на   том,   чтобы   заработать,   и   займется  
бизнесом,  так  как  времени  у  него  будет  много.  В  этом  сезоне  Ежов  провел  всего  
16  матчей  и  победил  лишь  7  раз.  Это  его  худший  сезон  после  переезда  в  СКА,  а  
сейчас  ситуация  усугубляется  и  тем,  что  в  приличного   голкипера  вырос  Игорь  
Шестеркин.  Нет  никаких  сомнений,  что  в  следующем  году  Ежов  вообще  может  
быть  лишь   третьим  номером,   а   это  нудные   тренировки  и   просмотр   хоккейных  
матчей  в  ложе.  При  этом  у  Ежова  российский  паспорт,  неплохая  квалификация,  
но  никто  не  знает,  какой  он  видит  свою  карьеру.  Судя  по  этому  сезону,  его  все  
устраивало,  а  с  таким  настроением  можно  и  закончить.    
ОЖИДАЕМОЕ  ВОЗВРАЩЕНИЕ    
Об   этом   вполголоса   говорили   еще   в   начале   сезона,   но   подобные   слухи  
появляются   регулярно,   и   к   ним   можно   относиться   спокойно.   Теперь   уже   и   в  
Северной   Америке   подтвердили   то,   что   Павел   Дацюк   после   этого   сезона  
вернется   в   Россию.   И   это   будет   отлично.   Павел   был   травмирован,   а   потом  
играл   так   слабо,   что   было   жаль   этого   гениального   игрока.   Многое   не  
получалось:  пропала  скорость,  резкость.  Да,  в  каких-то  встречах  он  снова  был  
прежним,  но  это  как  раз  показывает,  насколько  велик  форвард.  По-настоящему  
крутых   матчей   было   так   мало,   что   иной   раз   неловко   становилось   даже   ему.  
Куда  пойдет  Павел  в  России?  Будет  глупо,  если  он  согласится  играть  в  каком-
нибудь  ЦСКА  (в  этом  клубе  ему  точно  делать  нечего)  или  в  "Динамо".  Было  бы  
красиво   вернуться   в   "Автомобилист",   это   превратит   екатеринбургский   клуб   в  
один   из   самых   популярных   в   стране.   Год-два   он   вполне   способен   поиграть   в  
КХЛ.  И  потом  его  надо  будет  срочно  привлекать  для  работы  в  лиге.  Это  готовый  
глава  СДК.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/984550/  

К  заголовкам  сообщений  



  

Олег  Гросс:  "С  Дацюком  надо  говорить"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  
Москва,  3  апреля  2016  14:30)  
Генеральный   менеджер   "Автомобилиста"   Олег   Гросс   удивился,   что   к   нему   в  
команду  сватают  Павла  Дацюка    
Дацюка  будут  рвать  на  части    
-  Павел  Дацюк,  возможно,  вернется  в  Екатеринбург.  Вы  готовы  его  принять?    
-  Отличный  вопрос.  А  он  уже  к  нам  едет?  Что  произошло-то?    
-   В   Америке   пишут,   что   летом   он   может   прервать   контракт   с   "Детройтом"   и  
вернуться  в  Россию.  А  Павел  всегда  хотел  закончить  дома.    
-  Может  быть,  я  и  дал  какой-нибудь  подробный  комментарий,  если  бы  хотя  бы  
слышал  о  планах  Павла  вернуться.  Но  вы  меня  врасплох  застали.    
-  Представьте,  что  он  вернулся.    
-  Для  этого  надо  бы  поговорить  либо  с  ним,  либо  с  его  представителем.  Хватит  
ли  у  "Автомобилиста"  ресурсов,  чтобы  взять  такого  хоккеиста?    
-  Вряд  ли  дело  будет  в  деньгах.    
-  Да  в  чем  угодно  может  быть  дело.    
-  Вам  нужен  Павел?    
-  Я  могу  мечтать  о  чем  угодно.  Но   к  реальности  это  может  не  иметь  никакого  
отношения.    
-  Что  будет  с  "Автомобилистом"  в  следующем  сезоне?  Как  у  вас  с  деньгами?    
-   Пока   идут   переговоры   и,   думаю,   что   на   следующей   неделе   все   станет  
известно.  Президент  клуба  скажет,  как  мы  работаем  дальше.  И  с  чем  работаем.  
Пока  ничего  непонятно.    
-  Сильно  ли  поменяется  команда?    
-  Над  составом  мы  будем  работать,  когда  станут  известны  параметры  бюджета.  
До  30  апреля  никаких  изменений  и  быть  не  может.    
-   Вы   продлили   контракт   с   вратарем   Игорем   Устинским.   Но   у   Якуба   Коваржа  
договор  будет  действовать  еще  один  год.  Что  с  ним  будет?    
-   Мы   постараемся   обменять   Якуба,   но   я   не   исключаю,   что   у   нас   может   не  
получиться.  То  есть  пока  мы  ищем  варианты,  ведем  переговоры,  но  конкретики  
нет.    
-  А  по  другим  легионерам?    
-  У  нас  точно  не  будет  Ондржея  Романа.  А  вот  с  Эро  Эло  пока  непонятно.  Мы  
разговариваем  по  поводу  его  обмена,  но,  может  быть,  он  и  останется.  Слишком  
рано  пока  говорить.    
-  Главным  тренером  остается  Андрей  Разин?    
-  А  есть  какие-то  сомнения?  У  него  действующий  контракт.    
-  Знаете,  когда  речь  идет  о  контракте  тренера,  то  это  не  значит  ничего.    
-  Разин  остается.  Думаю,  что  в  прошлом  сезоне  он  доказал  своей  работой  то,  
что  является  сильным  специалистом.  Да  и  не  только  себе,  но  и  другим.    
-  Как  вам  Никита  Трямкин  в  "Ванкувере"  ?    
-   Смотрим,   переживаем.   Он   старается.   В   этом   сезоне   Никита   очень   сильно  
вырос  в  мастерстве,  а  за  океаном  ему  доверяет  тренер  и  он  выглядит  неплохо.    
-  При  этом  в  АХЛ  он  играть  не  будет.    
-   Да,   контракт   такой,   что   он   может   вернуться.   Вот   приедет   в   отпуск,   мы  
поговорим  и  все  решим  по  будущему.    
-  После  того,  как  Анатолий  Голышев  стал  лучшим  снайпером  команды  и  попал  в  
пятерку  лучших  в  лиге,   к   нему  появился  интерес  со   стороны  больших   клубов.  
Вы  рассматриваете  вопрос  обмена  форварда?    
-   Насколько   я   понимаю,   Анатолий   и   сам   никуда   особо   не   рвется   из  
Екатеринбурга,  так  что  нет  и  поводов  говорить  о  каком-то  обмене.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/984581/  



  

Похожие  сообщения  (8):  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  3  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  3  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  апреля  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  3  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  3  апреля  2016  

•   Sportbox.ru,  Москва,  3  апреля  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  3  апреля  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  3  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Леонид  Вайсфельд:   "На  серию  с   "Магниткой"  повлиял  пятый  матч  с   "Ак  
Барсом"  (Sports.ru/tribuna,  Москва,  3  апреля  2016  12:17)  
Генеральный  менеджер  "Салавата  Юлаева"  в  большом  эксклюзивном  интервью  
"  БИЗНЕС  Online  "  рассказал  о  претензиях  к  судьям,  травмах  и  длине  скамейки,  
а  также  о  будущих  трансферах  уфимского  клуба  и  многом  другом.    
-  Леонид  Владленович,  довольны  тем,  как  завершился  сезон?    
-  Сказать,  что  прямо  доволен  не  могу.  
-  Тем  не  менее,  задача  выполнена.    
-  Что   такое   задача?  Одно  дело  перед   тобой  ее   ставят,   а   другое  дело   ты   сам  
себе  ставишь  какие-то  ориентиры.  Это  же  разные  вещи.  
-   Считаете,   "Салавату"   было   реально   выйти   в   финал   или   выиграть   Кубок  
Гагарина?    
-  Кубок  не  знаю,  а  вот  в  финал  более  чем  реально.  Я  считаю,  что  с  "Магниткой"  
было  слишком  много  факторов  против  нас.  Скажу  парадоксальную  вещь,  но  на  
эту  серию  очень  сильно  повлияла  пятая  игра  с  Казанью.  
  -  Как?    
-   Мы   были   фаворитами   в   той   игре,   очень   хорошо   готовы.   У   меня   было  
ощущение,   что   "Ак   Барс"   и   бороться-то   не   особо   собирался.   Поменяли   весь  
состав,  молодых  поставили.  Мы  вышли,  повели  1:0,  легко  очень  игра  давалась  
и  мы  расслабились,  упустили  преимущество.  Потому  что  счет  в  серии  был  3  -  1,  
вроде  можно  себе  позволить.  Если  бы  мы  выиграли  этот  матч,   то  не  поехали  
бы  в  Казань,  было  бы  на  две  игры  меньше,  мы  бы  уже  с  Омском,  наверное,  по-
другому  сыграли.  Дальше,  как  снежный  ком  с  горы  катится,  вот  так  же  все  стало  
накапливаться.  Мы  потеряли  Бодрова  -  защитника  первой  четверки.  Как  мы  его  
потеряли?  Там  же  ситуация  дурацкая.  Он  почему  травмировался?  Потому  что  
уставший,  после  болезни,  не  совсем  готов.  Если  бы  он  восстановился,  он  бы  не  
заболел.   Конечно,   сейчас   в   сослагательном   наклонении   сложно   говорить,   но  
мое   мнение   такое,   что   эта   игра   очень   сильно   повлияла.   Именно   пятая   с  
Казанью,  а  не  с  Омском.  
-   Одним   из  факторов,   повлиявших   на   серию   с   "Магниткой",   многие   называют  
судейский  фактор.  Вам  как  бывшему  судье  есть,  что  сказать?    
-  Понятно,  что  судьи  ошибаются.  Это  часть  игры,  я  философски  на  это  смотрю.  
Но   откровенно   говоря,   последняя   игра   мне   очень   не   понравилась.   Особенно,  
если  говорить,  о  том,  что  на  матче  работают  "золотой  свисток"  прошлого  года  и  
единственный  российский  судья,  работавший  в  финале  чемпионата  мира.  Если  
люди  такой  квалификации  так  работают,  то...  мои  соболезнования.  
-  Будете  писать  жалобу  на  удар  Криса  Ли?    
-  Да  они  сами  там  разбираются.  Вся  страна  видела,  зачем  писать?  Я  сегодня  с  
Поляковым   (   Александр   Поляков   -   начальник   департамента   судейства   КХЛ,   -  
авт.)  на  эту  тему  говорил.  Мне  вот  что  непонятно:  судья  дал  две  минуты,  идет  
какая-то  дискуссия  и  выясняется,  что  что  это  не  две,  а  пять  и  до  конца  игры,  -  



  

тут   есть   предмет   для   дискуссии:   была   травма   или   нет.   А   здесь   очевидный  
момент   -   колющий   удар,   это   5+20.   Но   ничего   вообще   нет!   Ни   двух   минут,   ни  
пяти,   ни   20-ти.   Ни-че-го.   Это   речь   идет   об   игре   с   двумя   овертаймами   против  
команды,  которая  играет  в  три  пары  защитников.  Ли  ушел  бы  в  первом  периоде,  
мы   бы   пять   минут   играли   в   большинстве   и   как   дальше   сложилась   бы   игра  
неизвестно.   Тут   у   меня   очень   много   вопросов   и   я,   откровенно   говоря,   этим  
расстроен.  
-  Таких  удалений  и  "не  удалений"  в  этом  плей-офф  много.    
-  Их  много,  это  обычное  дело.  Но  пятая  игра  с  "Металлургом"  стоит  особняком.  
Чернов   выходит,   обыгрывает   защитников,   выходит   на   голевую   позицию,   его  
сбивают   и   в   этой   же   смене   Леписте   дают   две   минуты   за   Мозякина.   Мы  
пропускаем   гол   и   счет   становится   2:2.   А   удаление   Прохоркина,   когда   нас  
оставляют  втроем?  На  мой  взгляд,  за  такие  нарушения  втроем  не  оставляют.  
-  Это  проблема  в  системе?    
-  Думаю,  в  квалификации.  Хотелось  бы  надеяться,  что  в  квалификации,  а  не  в  
предвзятости.  
-  Может  быть  пора  вводить  какие-то  новшества?    
-   Там   столько   народу,   которые   этим   занимаются.  Пускай   они   вводят.   У  меня,  
конечно,   есть   свои   соображения   на   этот   счет,   но   мне   теперь   еще   и   этим  
заниматься  что  ли?  
-  В  какой  момент  были  опасения,  что  "Салават"  не  выполнит  задачу  на  сезон?    
-  Такого  опасения  вообще  не  было.  Я  уже  в  таком  возрасте  и  статусе,  что  для  
меня  принципиальнее  решить  те  задачи,  которые  сам  перед  собой  ставлю,  а  не  
те,  которые  ставит  руководство.  
-  У  вас  же  задачи  пересекаются.  Вы  говорите,  что  хотели  большего...    
-  Это  понятно,  другой  вопрос  -  из-за  чего  это  могло  бы  произойти.  Одно  дело,  
когда   существуют   объективные   причины,   а   другое,   когда   это   происходит   по  
причинам  от  тебя  независящим  и  ты  не  понимаешь,  почему  это  произошло.  
-  В  плей-офф  с  какой  самой  большой  проблемой  столкнулась  команда?    
-   Так   сказать   сложно.   Была   дискуссия,   относительно   длинной   или   короткой  
скамейки.   Когда   мы   говорим   о   длине   скамейки   это   речь   идет   о   пехоте   -   о  
третьем   и   четвертом   звеньях.   А   когда   речь   о   ведущих   игроках,   тут   потеря  
одного  человека  кардинально  меняет  ситуацию  в  команде.  Мне  задали  вопрос  
после   какой-то   игры:   "У   вас   короткая   скамейка,   это   повлияло   на   то,   что   вы  
проиграли?"  Я  сказал:  "Нет,  повлияло,  что  у  нас  Энгквиста  и  Бодрова  не  было".  
-  Это  не  одно  и  то  же?    
-   Эти   два   человека   -   это   не   вопрос   короткой   скамейки.   Скамейка-то   -   вон   (  
кивает   на   доску   за   спиной,   на   которой   таблички   с  фамилиями   всех   игроков,   -  
авт.),   там  20  человек,  куда  их  девать  не  знаешь.  Уберите  сейчас  Радулова  из  
ЦСКА  или  Мозякина  из  "Металлурга"  -  это  будет  другая  команда.  
-  Захаркин  сказал  про  Энгквиста:  "Я  как  отец  не  могу  просить  его  играть".    
-  Мы  с  Захаркиным  говорили  на  эту  тему  и  я  на  сто  процентов  с  ним  согласен.  
Ну  сотрясение  мозга  у  человека.  Там  Григоренко-то  подвиг  совершил,  я  считаю,  
с  одной  рукой  играл.  
-  Просто,  судя  по  формулировке,  Энгквист  играть  мог.    
-  Ну  как,  физически  мог.  Только  я  у  него  спросил  о  самочувствии.  Он  говорит:  
"Облака  перед  глазами".  
-  Он  участвовал  в  раскатке  перед  пятой  игрой.  Все  ждали,  что  выйдет.    
-  Это  он  все  куда-то  хотел,  рвался.  Куда  там.  
-  Пример  Григоренко  заразителен.    
-   То,   что   Григоренко   вышел,   это   было   для   нас   важно   даже   не   в   том,   что   он  
играет.  Важно  было  вообще  его  присутствие  для  команды.  



  

-   Он   же   получил   травму   в   одной   смене   с   Энгквистом,   в   первом   матче   с  
Магнитогорском?    
-   Да,   в   той   же   смене.   Там   была   чистая   подножка.   Игрок   сборной   получает  
травму,  но  там  ничего  не  дают  -  двух  минут  даже.  
-  В  КХЛ  как  отреагировали?    
-  (  Вздыхает  )  Мне  вот  какая  разница,  как  они  отреагировали?  
-  Интересно  же.    
-  Тогда  это  надо  у  них  спрашивать.  Моя  ситуация  от  этого  никак  не  меняется.  
Наказали   они   судей,   не   наказали,   выписали   ли   им   премию   за   это.   Нам   ни  
горячо,  ни  холодно.  Мы  потеряли  игрока.  
-   Расскажите   о   пехоте.   Была   возможность   подписать   кого-то   зимой,   кроме  
Сапрыкина?  Ходили  слухи  о  Кагарлицком,  Казакове,  Капризове.    
-  Нет.  Эти  люди  -  это  не  пехота.  Кагарлицкий  это  не  пехота.  Мы  очень  хотели  
его   подписать,   но   возможностей   таких   не   было.   Мы   занимались   этими  
вопросами,  вели  переговоры.  
-   Некоторые   уфимские   воспитанники,   которые   покинули   "Салават   Юлаев",  
провели  неплохой  сезон.  Не  хотелось  кого-то  вернуть?    
-   Честно   говоря,   мне   разговоры   о   воспитанниках   не   очень   нравятся.   Моя  
философия   следующая:   если   стоит   выбор   между   двумя   игроками   и   они  
одинаковые,  то  я  отдам  предпочтение  уфимскому.  Но  только  в  случае,  если  они  
одинаковые.   А   если   другой   игрок   лучше,   то   он   будет   играть   здесь.   Уфимские  
воспитанники  хорошо  сыграли?  Кто?  
-  Василевский.    
-  Вот!  В  какой  команде?  В  "Автомобилисте".  
-  Думаете,  в  Уфе  бы  у  него  так  не  получилось?    
-  Я  не  думаю.  Это  две  большие  разницы.  Лазарев  в  этой  команде  был  просто  
звездой.  
-  Тем  не  менее,  когда  получил  травму  Бодров,  Василевский  бы  пригодился.    
-  Это  понятно,  но  Василевского  же  мы  не  выгнали,  он  был  частью  обмена.  У  нас  
были   разговоры   на   тему   его   возвращения,   но   Алексей   решил   остаться   в  
Екатеринбурге.  Тут  есть  своя  логика.  
-  Объясните.    
-  Логинов,  например,  играя  здесь,  никогда  бы  не  вышел  на  такой  уровень,  какой  
показал  в  этом  сезоне.  Если  бы  не  ушел.  Потому  что  Логинов  -  игрок  не  уровня  
Зайцева  и  Ожиганова.  Но  он  поиграл  в  Хабаровске,  поиграл  в  "Автомобилисте"  
на  ведущих  ролях,  почувствовал,  что  это  такое.  Если  бы  Василевский  остался  в  
"Салавате",  я  не  уверен,  что  он  бы  попал  в  первую  четверку  защитников.  Даже  
не  уверен,  что  в  первую  шестерку.  А  когда  ты  сидишь  на  лавке,  как  ты  можешь  
прогрессировать.  
-  Никак.    
-  Если  честно,  я  очень  рад  за  этих  ребят,  у  меня  нет  никакого  сожаления,  они  
молодцы.  Когда  мы  проводили  этот  обмен  мы  понимали:  чтобы  получить  что-то  
хорошее,   надо   что-то   хорошее   отдать.   Что   такое   хороший   обмен?   Когда   все  
стороны   довольны.   Вот   мы   поменяли   Гончарова   на   Лекомцева.  Мне   кажется,  
что  этим  обменом  остались  довольны  все:  Омск,  "Салават  Юлаев",  Лекомцев  и  
Гончаров.  
-  Захаркин  на  одной  из  пресс-конференций  сказал,  что  у  Цулыгина  нет  шансов  
сыграть  в  плей-офф.  Это  же  плохо,  когда  молодым  игрокам  не  доверяют?    
-   Я   здесь   категорически   не   согласен.   Цулыгину   доверяли   весь   сезон.   Можно  
сказать   тащили.   Он   молодой   игрок   и   у   него   еще   будет   шанс   себя   проявить.  
Игроки,  которые  пытаются  пробиться  в  КХЛ,  неважно  молодые  или  нет:  им  дают  
шанс  и  надо  за  него  цепляться.  Если  не  цепляешься,  то  там  в  очереди  еще  10  



  

человек,   и   ты   встаешь   в   конец.   Цулыгину   давали   в   какой-то   степени   аванс,  
потому   что   нам   нужны   были   лимитчики.   Никто   на   нем   крест   не   ставит,   у  
Кирилла  будет  время  подготовиться,  мы  следим  за  ним,  он  в  нашей  системе.  
Вот   Голышев,   например,   в   "Автомобилисте".   Мы   в   свое   время   ему   сказали:  
парень   тебе   надо   выполнить   вот   такие   требования.   Я   у   него   спросил:   "Ты  
играть-то  хочешь  в  этой  команде?"  "Да!  Что  я  должен  сделать?!"  И  делал!  
-  Значит,  Цулыгин  не  хотел?    
-  Он  не  воспользовался  своим  шансом,  который  был  ему  предоставлен.  Теперь  
надо  ждать  следующего  случая.  
-  В  "Толпаре"  нет  этой  очереди  из  десяти  человек?    
-  Почему?  
-  Потому  что  защитников  вместо  него  так  и  не  появилось.    
-   Следующий   за   Цулыгиным   -   Петрищев.   Мне   не   очень   нравится   система,  
которая   была   в   "Толпаре".   У   нас   есть   свое   видение   того,   какой   должна   быть  
молодежная  команда.  Мне  не  нужно,  чтобы  в  команде  были  взрослые  игроки  и  
она  за  счет  этого  выигрывала.  
-  Какая  ваша  позиция?    
-  Если  человек  талантливее  чем  более  взрослый  игрок,  он  должен  играть.  Даже  
в  ущерб  результату.  
-  "Торос"  на  следующий  будет  играть  в  премьер-лиге?    
-  Да.  
-  Зачем  эта  лига  нужна?    
-  Изначально  ВХЛ  была  задумана,  как  лига,  в  которой  будет  готовиться  резерв  
для  КХЛ.  Но  у  нас  все  хотят  быть  независимыми,  правда  не  знаю  от  кого.  В  ВХЛ  
была   совершенно   другая   политика.   Я   могу   ошибаться,   но   мне   кажется,   что  
стороны  не  смогли  договориться  и  в  КХЛ  решили  создать  премьер-лигу.  Но  для  
меня  очень  важно,   что  нет  никаких  ограничений  для  ротации  игроков.  Вот  мы  
говорили   про   пехоту.   Третье-четвертое   звено,   это   некий   полигон,   где   можно  
просмотреть  игроков.  Допустим,   у  меня  есть   группа  из  восьми  человек  на   три  
места,  и  вот  я  их  кручу,  до  тех  пор,  пока  кто-то  не  "скажет":  "Я  сильнее".  Все,  он  
в  обойме.  В  ВХЛ  этого  делать  было  нельзя.  
-  Комплектация  "Тороса"  будет  меняться  и  будете  ли  вы  на  нее  влиять?    
-  Думаю,  что  непосредственно.  
-  Влиять?    
-  Влиять.  И  меняться.  
-  В  сторону  омоложения?    
-  Я  считаю,  что  там  должны  быть  люди,  у  которых  есть  хотя  бы  один  процент  
шансов,   чтобы   попасть   в   КХЛ.   Это   основная   часть   игроков,   плюс   какие-то  
взрослые  хоккеисты,  которые  будут  помогать  развиваться  этим  молодым.  
-  Какие-то  фамилии  уже  можете  назвать?    
-  Пока  нет.  
-  Есть  перспективные  ребята  в  школе?  Из  Татарстана  по  пять-шесть  человек  в  
молодежных  сборных  играют,  а  уфимцев  здесь  нет.    
-  Ключевое  слово  -  здесь.  Речь  об  уфимцах  или  о  тех,  кто  занимается  в  школе?  
Вот  вы  говорите,  в  Татарстане  хорошо  работает  школа.  Сколько  там  казанских?  
В  Ярославле  тоже  хорошо  работает  школа.  Сколько  там  ярославских?  Это  не  
столько   вопрос  подготовки  и   тренировочного  процесса,   хотя   это  очень  важно,  
сколько  вопрос  селекции.  
-  Вопрос  в  другом:  есть  люди  или  нет?    
-   Вот   вы   про   Мичурина   читали?   Он   отрезал   веточку,   другую   прививал.   Это  
процесс  постоянный.  Даже  если  у  тебя  есть  люди,  нужно  постоянно  улучшать.  
Что  такое  селекция?  Надо  постоянно  улучшать  породу.  



  

-  Значит,  селекцией  вы  занимаетесь?    
-  Да.  У  нас  есть  два  скаута,  один  занимается  школой,  второй  и  взрослыми  тоже.  
-  Раньше  скаутов  не  было?    
-  Был  один.  Сейчас  он  не  работает.  
-   Лазарев   перешел   в   Уфу   вместо   троих   игроков   и   набрал   17   очков   с   учетом  
плей-офф.  Объясните  логику  трансфера?    
-  Мне  уже  приходилось  отвечать  на  этот  вопрос.  Спрашивают:  "Вайсфельд,  ты  
отдал   половину   Уфы   и   привез   какого-то   Лазарева.   Почему?".   Стоп,   ребята.  
Лазарев   набирал   40   очков,   это   первое   звено   "Автомобилиста",   это   человек,  
который  играл  у  Емелина  и  которого  я  знаю  лет  пять.  Он  в  последние  пять  лет  
шел  по  нарастающей,  был  игроком  сборной.  Логика  есть?    
-  Есть.    
-   Когда   у   меня   спрашивают,   почему   я   привез   Лазарева,   я   объясняю.   Да,   мы  
ждали   от   него   большего,   но   я   могу   объяснить   логику.   Или   спрашивают   про  
Нестерова.  Говорю,  что  мне  нужен  был  человек  в  четвертое  звено  с  ногами  и  
жесткой  игрой.  Я  его  привез  не  на  место  Умарка.  
-  Почему  не  оставили  Пильстрема?    
-  Пильстрема  я  бы  с   удовольствием  оставил  в  четвертом  звене,  но  я  не  могу  
взять  шесть  иностранцев.  А  Умарк  сильнее  Пильстрема.  Или  скажем  так,  Умарк  
мне  нужен  был  больше,  чем  Пильстрем.  Я  не  говорю,  что  он  плохой  игрок.  
-  Сведберг  доказал,  что  с  ним  надо  продлить  контракт?    
-  Я  пока  ничего  не  буду  говорить  про  него.  
-  Коварж  освобождается,  он  по-прежнему  интересен  "Салавату"?    
-  На  эту  тему  тоже  пока  не  готов  говорить.  
-  Из   тех,   у   кого   заканчивается   контракт,  а   это  12  игроков  основного  состава  и  
три  вратаря,  кто  точно  уйдет?    
-  Для  того,  чтобы  мне  делать  такие  заявления,  мне  нужно  понять,  кто  главный  
тренер.  
-  По  тренеру  кто  будет  решать?    
-  Хороший  вопрос.  Не  знаю.  
-  Смена  генерального  директора  на  вашей  работе  как-то  сказалась?    
-  Сказалась.  
-  Когда  будет  решаться  вопрос  с  Захаркиным?    
-  Сказали,  что  в  течение  недели.  
-  У  меня  есть  информация,  что  Прохоркин  хочет  остаться  в  Уфе.    
-  Предметного  разговора  пока  не  было.  Я  думаю,  что  это  вопрос  условий.  
-  Он  правда  хочет  остаться?    
-   Был   такой   предварительный   разговор.   Но   это   дело   такое   -   сегодня   хочет,  
завтра  настроение  поменялось  и  уже  не  хочет.  
-  Довольны  тем,  как  он  в  плей-офф  сыграл?    
-  Ожидали   от   него   большего   в   плей-офф.  Я   думаю,   что   Коля   и   сам   не   очень  
доволен.  В  регулярке  он  сыграл  лучше.  
-  Слепышева  вернуть  из  АХЛ  не  хотите?    
-   Все   от   него   зависит.   Конечно,   мы   хотим   его   вернуть,   но   не   собираемся  
отдавать   полцарства.   Главное,   чтобы   он   сам   хотел.   Права   на   игрока  
принадлежат  "Салавату".  
-  Он  сам-то  хочет?    
-   Я   думаю,   что   для   него   приоритетом   будет   НХЛ.   Он   нашу   позицию   знает.  
Агенты  его  были,  мы  сказали:  "Хотите  вернуться  -  звоните".  
-  Когда  можно  будет  говорить  о  приобретениях?    



  

-  Когда  будет  ясность  с  главным  тренером.  Я  никогда  не  подпишу  игрока,  если  я  
считаю,  что  он  хороший,  а   главный  тренер   говорит,   что  он  ему  не  нужен.  Это  
выброшенные  деньги.  
-   Когда   Захаркина   приглашали,   вы   говорили,   что   это   была   инициатива  
Емелина...    
-  Скажем  так,  инициатива  моя,  но  с  согласия  Емелина.  
-   Когда   Захаркин   стал   главным   тренером   вам   пришлось   работать  
непосредственно   с   ним.   Говорят,   что   характер   у   него   непростой.   Как   общий  
язык  нашли?    
-   Мне   с   ним   общий   язык   находить   не   надо,   мы   с   ним   в   институте   вместе  
учились,  знакомы  150  лет.  
-  Я  о  том,  что  команду  вы  формировали  не  для  него.    
-  Дискуссии  на  эту  тему  постоянно  идут,  но  игроки-то  уже  подписаны  были.  Мы  с  
ним   просто   дискутируем,   обсуждаем.   Если   бы   это   было   начало   сезона,   то  
другое  дело.  
-  Он  же  стал   главным  тренером  в  начале  октября,  до   закрытия   трансферного  
окна  было  далеко.    
-  Мало  что  уже  можно  было  изменить,  если  честно.  
-  Что-то  поменять  хотелось?    
-  Это  всегда  так.  Кому-то  блондинки  нравятся,  кому-то  брюнетки.  
-  Не  считаете,  что  тренерский  штаб  нуждается  в  каком-то  усилении?    
-   Наверное,   это   все-таки   прерогатива   главного   тренера.   Если   главному  
комфортно  работать  с  кем-то,  значит  они  и  должны  быть  в  штабе.  
-   Хотелось   бы   понять   роль   Емелина   в   команде.   Если   у   него   появится  
предложение  стать  главным  тренером,  он  уйдет  или  останется?    
-  Наверное,  смотря  какое  предложение  и  смотря  из  какой  команды.  Это  вопрос  
очень  личный.  
-  Для  вас  этот  год  тоже  новый.  При  всем  уважении  к  "Кузне"  и  "Автомобилисту",  
"Салават  Юлаев"  решает  другие  задачи  и  работать  нужно  с  другим  бюджетом.  
Насколько  было  тяжело  перестраиваться?    
-  Я  уже  работал  в  такой  команде  -  в  Тольятти.  Почему-то  никто  не  помнит,  а  у  
меня   две   "бронзы"   и   одно   "серебро".   В   локаутный   сезон   2005   года   у   нас  
серебряные   медали   были,   если   что.   Но   дело   не   в   этом.   Проблемы   перед  
клубами  одинаковые,  что  в  Новокузнецке,  что  в  Уфе.  Всегда  ты  хочешь  какого-
то   игрока,   но   взять   не   можешь.   В   Новокузнецке   потому   нет   денег,   а   в   Уфе,  
потому  что  есть  потолок  зарплат.  
-  Но  давление,  наверное,  другое.    
-   Я   когда   судил,   вот   тогда   было   давление.   А   сейчас   какое   давление?   Вот   на  
Анисимова  с  Олениным  сейчас  давление.  Когда  вся  страна  видит  5+20,  а  они  
не  дают.  
-  Какие  ближайшие  планы  у  команды?    
-   Обязательно   будет   вручение   наград,   я   только   не   знаю,   когда   медали   будут  
готовы.  Сегодня-завтра  определятся,  что  будут  делать  игроки.  
-  О  летних  турнирах  есть  какая-то  информация?    
-  С  большой  долей  вероятности  можно  сказать,  что  будет  турнир  в  Уфе  с  15  по  
19   августа.   Команды   будут:   "Салават   Юлаев",   "Адмирал",   "Авангард"   и  
новокузнецкий   "Металлург".   Единственное,   с   чем   мы   не   определились   -  
команды  просто  в  круг  сыграют,  или  еще  будут  матчи  за  первое  и  третье  место.  
Остальное  будет  зависеть  от  главного  тренера.  
-  Чья  инициатива  была  провести  Матч  звезд?    
-  Он  же  ежегодно  проводится.  
-  Провести  в  Уфе.    



  

-  Думаю,  что  обоюдная.  И  руководство  республики  хотело,  и  КХЛ  хотела  видеть  
Уфу  одним  из  кандидатов.  
-  Какие-то  подробности  о  Матче  звезд  есть?    
-  Еще  же  не  объявили  где  будет  игра.  
-  КХЛ  написала,  что  выбирать  будут  болельщики,  а  потом  опубликовали  итоги  
голосования  с  победителем  -  Уфой.    
-  Мы  официально  еще  никаких  подтверждений  не  получали.  

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/sportbo/924068.html  
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•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  апреля  2016  
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К  заголовкам  сообщений  
  
"Ковальчук   не   будет   приглашен   в   сборную   России   в   этом   сезоне"  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  3  апреля  2016  17:00)  
Знарок  не  рассчитывает  на  Ковальчука,  Вайсфельд  не  знает,  кто  будет  главным  
тренером  "Салавата",  а  Величкин  не  считает  Восток  слабее  Запада.  
Как  стало  известно  "Чемпионату",  нападающие  СКА  Евгений  Дадонов  и  Вадим  
Шипачев  подали  заявления  на  расторжение  контрактов  с  петербургским  клубом  
с   целью   продолжения   карьеры   в   НХЛ.   Согласно   документам,   контракт  
Дадонова   будет   расторгнут   22   мая   2016   года,   а   контракт  Шипачева   -   1   июня  
2016   года.  Текущие  соглашения  нападающих  со  СКА  действуют  до  30  апреля  
2017   года.   В   обоих   случаях   расторжение   состоится   по   инициативе   игрока.  
Таким   образом,   Шипачев   и   Дадонов   будут   вынуждены   выплатить   СКА  
соответствующую  регламентом  компенсацию,  а  права  на  игроков  останутся  за  
петербургским  клубом.  
В  СКА  эту  информацию  опровергли.  
Вратарь  СКА  Микко  Коскинен  после  поражения  от  ЦСКА   (1:2  ОТ)  в  четвертом  
матче  серии  и  вылета  из  розыгрыша  Кубка  Гагарина  подвел  итоги  сезона  для  
петербуржской  команды.    
"Пока   не   думал   о   своем   будущем.   Сейчас   пусто   в   голове,   это   тяжелый  
проигрыш.   Надо   отойти.   Какое   впечатление   от   сезона?   Не   знаю,   как  
американские  горки.  
Старт  был  не  самый  удачный,  но  потом  поправили  ситуацию.  Я  думаю,  что  мы  
довольно   хорошо   играли   в   двух   первых   раундах,   но   потом   ЦСКА   нас  
переиграли  полностью.  Когда  счет  4-0,  то  не  получается  никого  обвинять,  кроме  
самих  себя.  В  следующий  раз  сыграем  лучше.  Прошли  в  финал  конференции?  
Не   имеет   значения,   мы   бились   за   кубок.   Я   думаю,   что  фатальным  моментом  
для  нас  стала  вторая  игра,   где  мы  вели  в   третьем  периоде,  но  проиграли.  Та  
игра  была  ужасной,  но  это  хоккей".  
Нападающий  СКА  Илья  Ковальчук  рассказал  о  своем  будущем.  "Я  свои  выводы  
из  этого  сезона  обязательно  сделаю.  Но  у  меня  контракт  со  СКА  еще  на  год,  и  к  
началу   летнего   сбора   я   приеду   во   всеоружии.   Очень   надеюсь,   что   мы   снова  
привезем  Кубок  Гагарина  в  Санкт-Петербург,   хотя  бы  один.  Сейчас  мы  будем  
продолжать  тренироваться,  а  до  11-го  числа  у  нас  будет  небольшой  отпуск,  я  
проведу   его   с   детьми.   Найду   чем   заняться.   Дома   у   меня,   слава   богу,   все   в  
порядке".  



  

  Главный   тренер   сборной   России   Олег   Знарок   заявил,   что   нападающий   СКА  
Илья   Ковальчук   не   будет   приглашен   в   национальную   команду   в   этом   сезоне.  
"Ковальчук   в   этом   сезоне   не   будет   приглашен   в   сборную",   -   отметил   Знарок.  
Таким   образом,   Ковальчук   не   примет   участия   в   чемпионате   мира,   который  
пройдет  в  Москве  и  Санкт-Петербурге  с  6  по  22  мая  2016  года.  Напомним,  что  
форвард   перестал   попадать   в   состав   СКА   в   нынешнем   розыгрыше   Кубка  
Гагарина.  
Форвард  "Далласа"  Валерий  Ничушкин  признался,  что  ему  не  хватает  игровой  
практики.   "Не   знаю,   чем   я   тренеру   насолил.   Мне   играть   не   дают!   Как   дают   -  
сразу  набираю  очки.  В   какую  пятерку  ни  поставят   -  она  просто  не  выходит  на  
лед.  На  протяжении  всего  сезона.  В  каждом  матче  на  десятой  минуте  выхожу  
всего   второй   раз.   Уже   не   знаю,   что   с   этим  делать.   Так   никто   не   заиграет!  Ни  
очков  не  наберешь,  ни  тем  более  прогрессировать  не  будешь.  Я  сейчас  больше  
переживаю   даже   не   за   очки,   а   за   то,   что   уверенность   уходит.   Тренируюсь,  
тренируюсь,   но   я   в   прошлом   сезоне   натренировался   так,   что   век   не   забуду.  
Играть   охота,   а   в   итоге   сижу   на   банке.   Как   с   тренерами   ни   разговариваю   -  
говорят  одно  и  то  же:  ты  такой  хороший.  После  чего  все  продолжается.  Бывает,  
поговорю,  они  мне  дают  два  матча  поиграть.  Очки  наберу,  уверенность  придет,  
потом   выходной   пройдет,   прихожу   -   опять   на   лавке.   Не   знаю,   что   делать.  
Может,  в  плей-офф  дадут  поиграть?  Каждый  день  надеюсь:  ну,  сегодня  дадут?  
Ну,   завтра?   Но   игра   начинается   -   и   понимаю,   что   я   опять   холодный.   Когда  
рекламные  тайм-ауты  дают  -  это  единственное  время,  когда  на  лед  выбегаю  и  
ускорения   делаю.   Это   ужасно,   конечно",   -   цитирует   Ничушкина   "Спорт-
экспресс".  
Министр   спорта   России   Виталий   Мутко   высказался   по   поводу   недоработок  
ВАДА.  "Не  секрет,  что  российская  сборная  -  один  из  лидеров  мирового  спорта.  
Мы   стабильно   входим   в   тройку   в   общекомандных   зачетах.   На   Олимпийских  
играх  в  Сочи  выиграли.  Этот  сезон,  если  суммировать  все  результаты  крупных  
зимних   стартов,   закончили   третьими.   Из   3000   наших   спортсменов   по   50  
олимпийским   видам   спорта   80   процентов   входят   в   международный   пул  
тестирования.   То   есть   их   постоянно   проверяют   западные   лаборатории.   Вот  
сейчас   нас   полностью   тестирует   UKAD.   И   в   конце   года   вы   увидите,   что  
количество   отстраненных   спортсменов   (милдронат   в   расчет   не   берем,   это  
отдельная   история)   не   будет   превышать   показатели   прошлых   лет,   когда  
проверяли  мы   сами.  Потому   что   тестировать   некого,   все   уже   перепроверены!  
Тем   не   менее   к   нам   сверхпристальное   отношение,   а   на   какие-то   откровенно  
странные  ситуации  никто  не  обращает  внимания.  КХЛ  и  чемпионат  России  по  
футболу   находятся   под   контролем   ВАДА.   Но   почему   представители   этой  
организации   никак   не   могут   договориться   по   поводу   проверок   НХЛ?  
Заокеанская  лига  просто  не  ратифицирует  договор  с  ВАДА,  и  все  закрывают  на  
это   глаза.   Но   как   только   в   любой   из   газет   появляется   статья   в   отношении  
допинга   в   России,   причем   совсем   бездоказательная,   тут   же   начинаются  
разговоры   по   поводу   создания   комиссий   и   расследований.   Написали   про  
плавание,   дали   высказаться   тренеру   Руты   Мейлютите   -   главной   соперницы  
Юлии  Ефимовой,  который  является  абсолютно  заинтересованным  лицом,  и  мы  
уже   видим   комментарий   президента   ВАДА   на   этот   счет",   -   цитирует   Мутко  
"Спорт-экспресс".  
Генеральный   менеджер   "Салавата   Юлаева"   Леонид   Вайсфельд  
прокомментировал  результат  уфимского  клуба  в  нынешнем  сезоне.  Вайсфельд  
считает,  что  было  много  факторов,  повлиявших  на  результат,  и  в  целом  сезон  
можно   расценить   как   положительный.   Кроме   того,   Вайсфельд   за   то,   чтобы  
Игорь   Захаркин   остался   на   посту   главного   тренера   "Салавата".   "Чего   не  



  

получилось   у   "Салавата   Юлаева"   в   этом   сезоне?   Выиграть   Кубок   Гагарина  
(улыбается).   На   самом   деле   это   глобальный   вопрос,   здесь   нужен   серьезный  
анализ.  Завоевали  медали  -  хорошо,  а  то,  что  они  всего  лишь  бронзовые,  -  не  
очень.   Когда   приходишь   в   новую   команду,   всегда   много   работы,   связанной   с  
перестройкой.   Но   если   учесть,   что   было   много   факторов,   которые   могли  
повлиять   на   результат,   я   думаю,   сезон  можно   расценить   как   положительный.  
Задумки   на   следующий   сезон   есть.   Перед   тем   как   говорить   об   этих   планах,  
хотелось   бы,   чтобы   в   нашей   организации   поскорее   определились   с   главным  
тренером.  Мне  сказали,  что  это  будет  решено  в   течение  недели.  У  меня  есть  
пожелания  насчет  главного  тренера,  но  я  не  уверен,  будут  ли  меня  спрашивать.  
Я   в   принципе   за   то,   чтобы   остался   Игорь   Захаркин.   Результат   он   показал  
хороший".  
Вице-президент   магнитогорского   "Металлурга"   Геннадий   Величкин   поделился  
ожиданиями   от   финала   с   ЦСКА.   "Как   команда   будет   восстанавливать   силы  
перед   московским   этапом   финала?   Вы   знаете,   сейчас   уже   силы  
восстанавливать  не  нужно.  Эта  победа  многократно  усилила  те  силы,  которые  
были.   Все   ребята   думают   только   об   одном   -   играть   дальше,   завоевывать  
дальше.   Западный   соперник   -   он   немного   другой,   нежели   восточный?   Вы  
знаете,  разницы  большой  нет,  это  разговоры  в  пользу  бедных  -  кто  сильнее,  кто  
слабее?  Мы  вечно  меряемся.  Я  вам  открою  небольшой  секрет:  я  участвовал  в  
создании   пяти   лиг.   Когда   мы   создавали   эту   лигу,   мы   с   Александром  
Ивановичем  сидели  и  разговаривали.  У  него  была  идея,  мол,  как  же  так,  ведь  
есть   Казань,   Омск,   Магнитка,   Уфа,   и   мы   ведь   тогда   долгие   годы   не   будем  
видеть  команды  Запада  в  финале,  так  что  давайте  разделим.  Это  сегодня  кто-
то  почувствовал,  что  Запад  сильнее.  Но  давайте  оценивать  не  по  тому,  кто  как  
думает,   Борис   Петрович   Михайлов   или   Владимир   Владимирович   Петров.  
Давайте   мы   посмотрим   на   результаты.   Сегодня   есть   три   лидера,   которые  
заработали  медали.  Бронза  уже  у  Уфы,  вторая  медаль  будет  у  "Магнитки".  Я  не  
берусь   оценивать,   какого   она   будет   достоинства.   Но   из   трех   комплектов   два  
комплекта  на  Востоке.  Вот  поэтому  эти  разговоры  и  не  состоятельны.  В  спорте  
нет   таких   разговоров.   Если   было   бы   так,   то   накануне   Олимпийских   игр   надо  
было   просто   сесть   и   расписать,   кому   какие   медали   вручать.   К   счастью   для  
болельщиков,   такого   нет.   А   все   эти   разговоры   нас   только   заводят.   Мы  
поборемся".  
Управляющий  директор  ВХЛ  Герман  Скоропупов  высказался  о  будущем  лиги  в  
свете  создания  хоккейной  Премьер-Лиги.  "Высшая  лига  существует  с  1947  года  
и,  несомненно,  будет  жить  дальше.  В  следующем  сезоне  сыграют  не  менее  16  
команд.   Считаю   эту   цифру   приемлемой.   При   таком   количестве   клубов   можно  
провести  регулярный  чемпионат  в  четыре  круга  из  60  матчей,  где  в  плей-офф  
отберутся   8   или   12   коллективов.   Но   это   уже   будут   решать   члены   общего  
собрания   лиги.   С   большой   долей   вероятности   нас   покинут  фарм-клубы.   Но   и  
здесь   можно   усмотреть   положительный   момент:   посещаемость   их   матчей,   за  
исключением  игр  "Челмета"  в  плей-офф,  была  катастрофически  низкой,  отчего  
страдала  средняя  цифра.  Чтобы  выйти  из  НП  "ВХЛ",  нужно  написать  заявление.  
Пока  ни  одного  документа  соответствующего  содержания  в  офисе  лиги  нет.  Но,  
допустим,   если   уйдет   та   же   "Сарыарка",   то   клубы   смогут   значительно  
сэкономить  на  перелете.  Это  будет  потеря  для  ВХЛ,  но  благо  для  ее  команд.  
Президент   КХЛ   Дмитрий   Чернышенко   говорит,   что   Премьер-Лига   не   попытка  
развалить   ВХЛ,   а   завершающая   фаза   построения   четкой   вертикали.   Но   его  
слова   идут   вразрез   с   действиями   менеджмента   КХЛ,   который   уговаривает  
команды   Высшей   лиги   перейти   в   Премьер-Лигу.   И   это   касается   не   столько  
фарм-клубов,   сколько   ведущих   команд   соревнования.   Я   могу   назвать   это  



  

попыткой   развалить   ВХЛ.   На   клубы   нашей   лиги   оказывается   давление.   Их  
действительно   переманивают   в   новую   лигу",   -   цитирует   функционера  
"Спортфакт".    

http://www.championat.com/hockey/article-244592-samye-jarkie-hokkejnye-citaty-
nedeli.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Трактор"  ищет  игроков  в  Чехии,  Швеции  и  Финляндии  (Sports.ru,  Москва,  
3  апреля  2016  9:48)  
Об  этом  на  условиях  анонимности  сообщил  источник   "Челябинского  обзора"  в  
хоккейной  среде.    
По   сведениям   собеседника   "Челябинского   обзора",   менеджмент   "Трактора"  
ведет   переговоры   с   одними   из   лидеров   и   нападения   пражской   "Спарты",  
"Ферьестада"  из  Карлстада  и  "Фрелунды"  из  Гетеборга,  а  также  с  несколькими  
хоккеистами  из  Финляндии.  Впрочем,  возраст  и  точное  амплуа  потенциальных  
новичков  "черно-белых"  не  называется.    
Стоит   отметить,   что   все   три   клуба,   о   которых   идет   речь,   проводят   удачный  
сезон.   "Спарта"   завершила   регулярный   чемпионат   чешской   Экстралиги   на  
втором   месте,   и   играет   полуфинальную   серию   плей-офф.   "Ферьестад"   стал  
пятым  в  "регулярке"  Шведской  лиги,  а  в  плей-офф  дошел  до  четвертьфинала.  
"Фрелунда"   стала   второй   в   регулярном   чемпионате,   играет   полуфинальную  
серию   плей-офф,   а   также   в   середине   марта   выиграла   европейскую   Лигу  
чемпионов,  в  финале  одолев  "Кярпят  Оулу".    
В   каждом   из   клубов   есть   как   минимум   трое  форвардов,   только   в   регулярных  
чемпионатах   набравших   минимум   30-35   очков.   При   этом   практически   все  
европейские   игроки,   отвечающие   этому   показателю,   имеют   опыт   игр   за  
национальные  сборные  своих  стран.  Есть  также  и  те,  кто  является  чемпионами  
мира  среди  молодежных  команд.    

http://www.sports.ru/hockey/1038747352.html  

К  заголовкам  сообщений  
Бабенко  будет  работать  в  тренерском  штабе  "Динамо"  (Советский  спорт    ,  
Москва,  3  апреля  2016  21:03)  
Форвард   московского   "Динамо"   Юрий   Бабенко   со   следующего   сезона   будет  
работать  в  тренерском  штабе  команды,  сообщает  "Чемпионат".    
В  этом  сезоне  38-летний  Бабенко  выполнял  роль  играющего  тренера  команды.  
В  54  матчах  регулярного  чемпионата  КХЛ  он  набрал  пять  (1+4)  очков.  В  плей-
офф  Бабенко  провел  одну  игру  в  серии  против  СКА,  не  набрав  результативных  
баллов.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/895318  

К  заголовкам  сообщений  
  
Сергей  Федоров:  В  предвкушении  хорошей  игры  в  финале  Кубка  Гагарина  
(Sports.ru/tribuna,  Москва,  3  апреля  2016  20:22)  
Главный  менеджер  ХК  ЦСКА  Сергей  Федоров  дал  небольшое  интервью  пресс-
службе  клуба  в  преддверии  финала  Кубка  Гагарина.    
-   Сергей   Викторович,   следили   ли   Вы   за   финалом   Восточной   конференции?  
Ожидали,  что  для  определения  финалиста  хватит  пяти  матчей?    



  

-  Немного  следил,  но  счет  серии  я  не  предсказывал.  Никогда  этого  не  делаю  по  
простым   причинам   -   это   плей-офф.   Считаю,   что   в   этом   году   все   серии   были  
украшением  лиги,  борьба  была  везде  напряженная,  независимо  от  того,  каким  
был  итоговый  результат  -  4:0,  4:3  или  4:1.  
-  Отличались  ли  по  игре  финалы  Запада  и  Востока?    
-   Думаю,   да.   Мне   показалось,   что   в   Восточной   конференции   был   немножко  
более   открытый   хоккей,   открытые   игры.   Хоккей   был   быстрым,   было   много  
игровых  моментов,  достаточно  много  голов.  Это  особенно  проявилось  в  серии  
Магнитогорска  с  Уфой,  где  команды  обменивались  атаками  практически  каждую  
смену.   Сказалось   мастерство   вратарей.   Потому   "Магнитка"   и   в   финале,   что  
вратарь   Василий   Кошечкин   здорово   сыграл,   помог   своей   команде   в   нужные  
моменты.  
-  Вы  заканчивали  игровую  карьеру  в  Магнитогорске,  насколько  принципиально  
для  Вас  противостояние  с  "Металлургом"  в  финале  сейчас?    
-   Начало   вопроса   совершенно   правильное   -   я   закончил   карьеру   в  
Магнитогорске,   это   было   четыре   года   назад.   Сейчас   я   работаю   в   другом  
амплуа,  если  можно  так  сказать.  Если  бы  я  был  на  льду,  играя  за  ЦСКА  против  
"Магнитки",  можно  было  бы  говорить  о  чем-то  принципиальном.  Сейчас  же  буду  
болеть  за  свою  команду,  переживать  за  нее.  При  этом  все  те  теплые  эмоции,  
воспоминания   о   времени,   проведенном   в   Магнитогорске,   у   меня   остались.  
Никогда   не   забуду   тех   людей,   которые   меня   туда   привели   -   Виктора  
Филипповича   Рашникова,   Геннадия   Ивановича   Величкина,   который   был  
сторонником   того,   чтобы   пригласить   меня   в   "Металлург".   А   так,   конечно   же,  
какая-то   маленькая   история   уже   свершилась   -   в   финале   сыграют   ЦСКА   и  
"Металлург".  
-   В   вашей   карьере   было   много   побед.   Нет   ли   сейчас   какого-то   особого  
настроения  от  того,  что  ваш  клуб  будет  играть  в  финале?    
-  Огромный  прилив  энергии  после  последней  игры  с  питерским  СКА.  Как  гора  с  
плеч,   поскольку   очень   серьезный   был   соперник,   очень   талантливая   команда.  
Удалось   сдержать   их   атакующий   потенциал.   Эмоции   сейчас   положительные,  
предвкушение   хорошей   игры.   Надеюсь,   мы   достигнем   тех   задач,   которые   мы  
всегда  перед  собой  ставили.  

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/924323.html  

К  заголовкам  сообщений  
Другие  Лиги  

Дацюк   и   "Детройт"   могут   расторгнуть   контракт   по   обоюдному   согласию  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  3  апреля  2016  11:13)  
Обозреватель   The   Hockey   News   Кен   Кэмпбелл   отмечает,   что   не   исключен  
вариант,   при   котором   "Детройт"   и   Павел   Дацюк   по   обоюдному   согласию  
расторгнут  договор  форварда  за  год  до  его  истечения.  
"Мы   знаем,   что   Дацюк   рассматривает   возможность   играть   в   России   в  
следующем  сезоне,  хотя  у  него  еще  год  контракта.  Под  потолком  зарплат  будет  
учитываться   $   7,5   млн,   реальная   зарплата  форварда   составит   $   5,5   млн.   37-
летний  Дацюк  чувствует,  что  его  тело  не  выдерживает  нагрузок  НХЛ,  и  он  хотел  
бы   завершить   карьеру   в   более   спокойной   и   менее   жесткой   лиге.   Остается  
проблема   с   потолком   зарплат,   но   выход   есть.   Если   "красные   крылья"   смогут  
обменять  Дацюка  в  команду  типа  "Аризоны",  которая  будет  искать  возможности  
добраться  до  "пола"  зарплат  в  следующем  сезоне,  то  "Детройт"  и  Дацюк  могут  
договориться   о   взаимном   прекращении   обязательств.   Это   дало   бы  
возможность  Павлу  перейти  в  клуб  КХЛ,  так  как  между  лигами  есть  меморандум  



  

о   взаимном   уважении   контрактов.   Ранее   такие   случаи   уже   были,   например,  
когда   "Филадельфия"   обменяла   4,9-миллионный   "кэпхит"   травмированного  
Криса  Пронгера",  -  считает  Кэмпбелл.    
Сегодня   появились   сведения,   согласно   которым   Дацюк   может   вернуться   в  
Россию   после   нынешнего   сезона.   Генменеджер   клуба   Кен   Холланд   сообщил,  
что   пока   не   разговаривал   с   Дацюком.   Агент   хоккеиста   рассказал,   что   по  
окончании  сезона  предстоит  разговор  с  руководством  команды.    

http://www.championat.com/hockey/news-2424532-dacjuk-i-detrojt-mogut-rastorgnut-
kontrakt-po-obojudnomu-soglasiju.html  
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•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  3  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
"Ягр   терпеть  не  мог   алкоголь  и   завязал   с   казино".   Как   великий  чех   стал  
лучше  в  России   (Спорт.  Бизнес  Online   (sportbo.ru),  Казань,  3  апреля  2016  
10:44)  
Предлагаем  вашему  вниманию  материал  наших  коллег  с  русскоязычного  сайта  
НХЛ  о  том,  как  жизнь  в  России  помогла  Ягру  в  НХЛ.  
В  этом  году  имя  нападающего   "Флориды"  Яромира  Ягра  не  сходит  с   газетных  
полос.  Еще  бы,  ведь  44-летний  хоккеист  продолжает  бить  рекорд  за  рекордом,  
переписывая  историю  НХЛ.  
20  февраля  Ягр  вышел  на  третье  место  в  списке  снайперов  всех  времен,  когда  
забросил  две  шайбы  в  матче  с  "Виннипегом"  (3:2).  Он  обогнал  Бретта  Халла,  в  
активе   которого   был   741   гол.   Теперь   впереди   него   только   Горди   Хоу   (801)   и  
Уэйн  Гретцки  (894).  
7  марта  Ягр  набрал  1851-е  очко  в  карьере  и  вышел  на  третье  место  в  истории  
лиги  по  набранным  очкам,  обойдя  Хоу.  Сейчас  на  счету  Ягра  1864   (748+1116)  
очков.  Впереди  него  только  Марк  Мессье  (1887)  и  Гретцки  (2857).  
Когда  речь  заходит  о  рекордах  Ягра,  приходится  слышать  мнение,  что  если  бы  
не   три   года,   проведенные   в   России,   статистика   чеха   была   бы   еще   более  
впечатляющей.   Возможно,   это   так.   Но   возможно,   именно   игра   за   омский  
"Авангард"   в   сезонах   2008   -   2011   помогла   легендарному   хоккеисту   стать   еще  
более  легендарным.  По  крайней  мере,  на  это  намекал  сам  Ягр.  
"Возможно,  я  бы  не  находился  здесь  и  сейчас,  если  бы  не  вернулся  на  три  года  
в  Россию,  -  говорил  журналистам  Ягр  в  сентябре  2013  года  во  время  открытия  
тренировочного   лагеря   "Нью-Джерси".   -   Об   этом   сложно   говорить,   но   на  
протяжении   17-18   лет   в   НХЛ   на   меня   оказывалось   огромное   давление.  
Необходимо  было  забивать  в  каждом  матче.  Это  непросто.  А  я  такой  человек,  
что   воспринимал   все   близко   к   сердцу.   Вот   почему   я   думаю,   что   три   года   в  
России  немного  изменили  меня.  Поэтому  я  сейчас  могу  играть  в  НХЛ".  
44-летний   игрок   дебютировал   в   НХЛ   5   октября   1990   года,   всего   сыграв   1622  
матча   в   НХЛ   за   "Питтсбург",   "Вашингтон",   "Нью-Йорк   Рейнджерс",  
"Филадельфию",  "Даллас",  "Бостон",  "Нью-Джерси"  и  "Флориду".  
С  1622  матчами  в  НХЛ  он  располагается  на  восьмой  позиции  в  рейтинге  всех  
времен   по   данному   показателю,   а   со   133   победными   шайбами   возглавляет  
соответствующий   список.   Ягр   семь   раз   входил   в   первую   пятерку   лучших  
игроков  по  итогам  сезона,   пять  раз   выигрывал   "Арт  Росс  Трофи",   в   1999   году  



  

взял  "Харт  Трофи",  в  2006  -  "Тед  Линдсэй  Трофи",  а  также  дважды  выигрывал  
Кубок  Стэнли  с  "Питтсбургом"  -  в  1991  и  1992  годах.  
Три  года  в  России  навсегда  останутся  с  Ягром.    
NHL.com/ru  узнал  у  людей,  которые  работали  и  играли  с  Ягром  в  "Авангарде",  
какое   влияние   на   него   оказала   Россия,   и   какое   влияние   он   оказал   на   свое  
окружение.  
НОЧНЫЕ  ТРЕНИРОВКИ  
Фактически,   Ягра   в   Россию   привез   на   тот   момент   генеральный   менеджер  
"Авангарда"   Анатолий   Бардин.   Ему   стоило   больших   трудов   вернуть   в   Омск  
звезду   НХЛ,   но   Ягру   очень   понравилось   в   России   во   время   локаута   сезона  
2004-05.  
"Вся  жизнь  этого  человека  посвящена  хоккею,  поэтому  он  до  сих  пор  играет,   -  
сказал  Бардин.  -  Он  постоянно  находился  в  тонусе,  соблюдал  дисциплину.  Сон,  
питание  -  у  него  до  сих  пор  все  четко  и  по  расписанию,  поэтому  он  так  долго  и  
играет".  
"Ягр  всегда  полностью  сам  создавал  собственное  расписание  на  день,  неделю,  
месяц,   -   рассказал   доктор   "Авангарда"   Дмитрий   Батушенко.   -   Все   его  
тренировки  были   грамотно   спланированы  и   всегда   четко   сбалансированы.  Он  
задействовал   все   группы   мышц,   проводил   аэробные   занятия.   В   сочетании   с  
профессиональным  подходом  к  делу  это  дало  соответствующий  результат".  
О   тренировках  Ягра   вообще   ходят  легенды.   Говорят,   что   в   каких-то   командах  
ему  чуть  ли  не  вручали  запасные  ключи  от  катка,  чтобы  он  мог  тренироваться  
ночью.   В   "Авангарде"   до   такого   не   доходило,   но   в   ночное   время   чех  
действительно  занимался  часто.  
"Как-то  мы  приехали  в  другой  город,   -  рассказал  Батушенко.   -  Время  полночь,  
при   том,   что   отбой   у   нас   в   23   часа.  Иду   по   коридору   гостиницы  и   вижу  Ягра,  
который   прыгает,   подтягивается,   бегает.   Я   его   спросил,   что   он   делает.   Он  
ответил,   что   у   него   все   рассчитано,   и   сейчас   по   омскому   времени   он   должен  
позаниматься.   Что   у   него   есть   расписание,   которого   он   должен  
придерживаться".  
Примерно   о   том   же   самом   говорит   Бардин:   "Иногда   он   занимался   в   районе  
полуночи,  но  это  потому,  что  он  готовился  к  чемпионату  мира  и  ориентировал  
себя  на  европейское  время".  
Описывая   тренировки   Ягра,   Бардин   трижды   подряд   повторил   слово  
"фантастика":   "Он   надевал   20-килограммовый   пояс,   присоединял   к   конькам  
специальные   нашлепки,   которых   не   было   видно   и   потом,   когда   все   еле  
двигались,  носился  в  матчах,  как  монстр.  По-другому  не  скажешь".  
"Как-то  я  зашел  в  тренажерный  зал  и  увидел  его  крутящим  велосипед  в  жутко  
неестественной  позе,  -  сказал  арт-директор  "Авангарда"  Александр  Костяков,  в  
то   время   работавший   оператором   команды.   -   Этот   огромный   человек  
максимально   опустил   сиденье,   ему   было   очень   неудобно,   но   он   изо   всех   сил  
крутил   педали.   Когда   я   его   спросил,   что   он   делает,   он   ответил:   "Понимаешь,  
когда   я   сижу   в   удобной   позе,   мои   мышцы   привыкают   к   нагрузке.   А   я   должен  
давать  им  стресс.  Потому  что  в  игре  никогда  не  бывает  удобно  и  приятно".  
Ogg-omsk    
"ЯГР  НАСТРАИВАЛ  ОРГАНИЗМ,  КАК  МУЗЫКАЛЬНЫЙ  ИНСТРУМЕНТ"  
Главный   тренер   "Торонто"   Майк   Бэбкок   недавно   сказал,   что   Ягр   -   это  
"природная   аномалия".  Доктор   "Авангарда"   отчасти   согласен   с   этим  мнением.  
Но  только  отчасти.  
"Конечно,   он   очень   одарен,   но   без   целеустремленности   и   упорства   таких  
результатов  не  добиться.  Ягр   -   огромный  фанат  хоккея.  Он  любит  его   каждой  
клеткой   организма,   и   каждую   эту   клетку   подстраивает   под   хоккей.   Это   очень  



  

редкое  явление,  но  он  буквально  слушал  каждую  свою  мышцу.  При  неприятных  
ощущениях  он  всегда  разбирал,  что  становилось  их  причиной.  Прислушиваясь  
к   себе,   он   познал   тонкости   собственной  физиологии,   а   перед   каждой   игрой   и  
тренировкой  настраивал  себя,  словно  музыкальный  инструмент".  
Не   секрет,   что   большую   роль   в   становлении   личности   Ягра   сыграл   его   отец.  
Именно  в  детстве  была   заложена  физическая  база,  достигнутая  путем,   среди  
прочего,   каждодневных   приседаний,   число   которых   доходило   до   1000.  
Благодаря   этому   он   сильно   развил   ноги,   что   позволило   Ягру   на   протяжении  
долгих  лет  доминировать  над  соперниками.  
"У   Ягра   своеобразные   катание   и   низкая   посадка   тела.   Чтобы   так   кататься,  
нужны  очень  сильные  мышцы  нижних  конечностей,  -  сказал  Батушенко.  -  Плюс,  
у   него   особенные,   сильные   руки,   которыми   он   тоже   много   занимался.   Его  
фирменная  низкая  посадка,  в  одной  руке  клюшка,  а  другая  отведена  в  сторону  
и  мешает  сопернику...  Шайбу  отобрать  у  него  было  почти  невозможно.  Именно  
благодаря  мышечному  балансу  он  добился  этого".  
Всего   в   Континентальной   хоккейной   лиги   Ягр   провел   155   матчей   регулярного  
сезона  за  "Авангард",  в  которых  набрал  145  (66+79)  очков.  
ЯГР  МЕНЯЛ  ОКРУЖЕНИЕ  
Великие  люди,  а  Ягр  -  великий,  имеют  свойство  менять  окружение.  "Авангард"  
не   стал   исключением.   По   словам   Бардина,   Ягр   оказал   сильное   влияние   на  
Алексея  Черепанова,  19-летнего  хоккеиста,  который  скончался  в  октябре  2008  
года  из-за  сердечной  недостаточности.  
"Благодаря   Ягру   Черепанов   становился   профессионалом.   Но   ему   не  
повезло...",   -   сказал   Бардин.   -   Вообще,   смотря   на   Ягра,   все   поняли,   что   для  
того,  чтобы  стать  великим,  одного  таланта  мало.  Вершин  достигают  только  те,  
кто  изо  дня  в  день  отдается  делу  без  остатка".  
"Сначала   к   нему   относились   настороженно,   все-таки  Ягр,   но   потом,   когда   все  
увидели,   как  он  работает,   как  относится   к   хоккею,   то  стали  впитывать  все  его  
слова   сродни   отцовским   наставлениям,   -   вспоминает   Батушенко.   -   Большое  
влияние   он   оказал   на   Тимофея   Шишканова,   тот   его   чуть   ли   не   боготворил.  
Подружились  они  с  молодым  Евгением  Орловым.  Яромир  расспрашивал  его  о  
жизни   молодежи,   а   тот   все   узнавал   про   НХЛ.   Происходил   такой   обмен  
молодостью  и  опытом".  
Орлов,   который   сейчас   выступает   за   ханты-мансийскую   "Югру",   подтвердил  
это.  
"Я  его  расспрашивал  про  Марио  Лемье  и  других  звезд.  Было  очень  интересно",  
-   сказал   Орлов.   -   А   он,   в   свою   очередь,   расспрашивал   про   то,   как   живут  
молодые,   куда   ходят,   чем   интересуются.   Мы   могли   даже   вместе   сходить   в  
ресторан  или  на  танцы.  Он  вообще  очень  хорошо  относился  к  молодым,  потому  
что  и   сам   когда-то  рано  попал  в   команду.  Нас  он  учил  больше  спать,  больше  
тренироваться,  полностью  отказаться  от  алкоголя,  который  он  не  мог  терпеть.  В  
общем,   вдохновлял  нас",   -   сказал  хоккеист,   которому  на  момент   знакомства   с  
Ягром  было  18  лет.  
"Как-то  при  подготовке  к  чемпионату  миру  он  собрал  пятерых  молодых  игроков,  
включая   меня,   -   вспомнил   Орлов.   -   Он   давал   нам   разные   задания,   а   мы  
помогали   ему.   Для   нас   это   было   огромным   удовольствием.   Бывало,   мы  
катались  до  трех  ночи.  
Приезд   в   Россию   дал   чеху   вторую   жизнь,   считает   Бардин:   "Когда   я   приехал  
пить  с  ним  кофе  в  Нью-Йорк  в  2008  году,  то  понял,  что  ему  не  хватало  в  жизни  
изюминки.  Ему   хотелось   что-то   изменить.  И   эта   перемена  дала   новый   толчок  
его  карьере".  
И  ПОСЛЕДНИЕ  СТАНУТ  ПЕРВЫМИ  



  

Когда   Ягр   говорил   о   том,   в   России   он   изменил   отношение   к   жизни,   то   в   том  
числе   наверняка   имел   ввиду   религиозный   аспект.   После   первого   приезда   в  
"Авангард"  в  сезоне  2004/05  чех  принял  православие,  и  вера  заняла  в  его  жизни  
особое  место.  
"Однажды  я  пришел  в  раздевалку,  и  там  не  было  свободных  мест",  -  рассказал  
Орлов.  -  Ягр  извинился  и  сказал,  что  посадил  бы  меня  рядом,  но  там  сидит  Бог.  
Все  место  слева  от  него  всегда  занимала  икона.  
Костяков  сошелся  с  Ягром  благодаря  схожим  мировоззрениям:  "Хочу  отметить,  
что   мне   очень   повезло   общаться   с   таким   великим   человеком.   Мы   с   ним  
говорили   на   любые   темы:   спорт,   футбол,   религия,   психология,   эзотерика,  
политика,  космос.  Ягр  -  человек  ищущий,  ему  было  интересно  изучать  природу  
человека,  искать  ответы  на  вечные  вопросы.  Как-то  во  время  ужина  я  спросил  у  
него,  человека,  который  много  где  был  и  многое  видел,  чем  отличается  жизнь  в  
Америке   и   России.   Он   задумался,   посмотрел   в   окно   и   сказал:   "Здесь   сейчас  
ночь,   а   там   день.   В   этом   вся   разница".   Никаких   объяснений   мне   больше   не  
было  нужно.  Вообще,  многим  людям  не  нужен  был  бы  психолог,   если  бы  они  
относились  в  жизни  так  же,  как  Ягр.  Как?  Все  нужно  принимать  таким,  какое  оно  
есть.  Все,  что  ни  происходит,  к  лучшему.  Бог  тебе  дает  такие  испытания,  какие  
ты  сможешь  пройти.  Об  этом  он  говорил.  И  еще  он  как-то  сказал,  что  только  в  
России   понял   смысл   фразы   о   том,   что   и   последние   станут   первыми.   Он   это  
трактовал  так:  неважно,  какое  место  в  твоей  жизни  занимает  какой-то  человек  
сейчас,   но   он   может   стать   самым   главным   в   ней   в   будущем,   поэтому  
относиться  ко  всем  надо  одинаково",  -  сказал  Костяков.  
А   еще   во   время   пребывания   в   России   Ягр   завязал   с   одной   из   своих   давних  
привычек  -  походами  в  казино.  
"Он   был   большим  любителем   азартных   игр.  Но   в   какой-то  момент   понял,   что  
стал   там   уставать   и   что   это   мешает   хоккею.   И   перестал   посещать   казино",   -  
рассказал  Бардин.  
-  Это  великий  хоккеист  и  очень  порядочный  человек.  Один  из  немногих  игроков,  
которому  не  нужны  привилегии,  квартиры,  машины.  Ему  нужен  только  хоккей".  

http://sportbo.ru/article/155373/  
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Сборная  России  по  хоккею  
  
СЕРГЕЙ  ГИМАЕВ:  БОБРОВСКОГО  В  СБОРНУЮ  МОГУТ  НЕ  ПУСТИТЬ  
(Советский  спорт,  Москва,  4  апреля  2016  6:00)  
Заслуженный  тренер  страны,  комментатор  "Матч  ТВ"  Сергей  Гимаев  ответил  на  
вопросы   обозревателя   Sovsport.ru   о   сборной   России,   которая   начала   второй  
этап  подготовки  к  чемпионату  мира.  
Главный   тренер   сборной  России  Олег   Знарок   уже   объявил   о   том,   что  Сергей  
Бобровский  приедет  в  сборную  18  апреля,  а  Илья  Ковальчук  не  будет  вызван  
вообще.  И  если  в   "деле  Кови"  все  понятно,   то  с  Бобровским  могут  возникнуть  
осложнения.  Вратарь  еще  не  прошел  медкомиссию,   которая   состоится   только  
после   окончания   регулярного   чемпионата.   Напомним,   что   НХЛ   позволяет  
клубам  накладывать  вето  на  участие  игроков  в  матчах  за  сборную.  Вот  у  КХЛ  
такого  права  нет,  нужно  отпускать  всех.    
-  Как  вы  думаете:  кто  войдет  в  тройку  вратарей  сборной  России  на  чемпионате  
мира?  



  

-   Я   думаю,   точно   будет   Семен   Варламов.   И   скорее   всего   Илья   Сорокин.  
Оптимально   пригласить   вратаря   ЦСКА,   если   его   не   подведет   здоровье.  
Сорокин   -   молодой,   перспективный.   Проводит   отличный   сезон,   выступает   за  
сборную.  Он  заслужил  это  право.  
-  А  Василий  Кошечкин  из  "Магнитки"?  
-  Не  факт.  Третьим  его  брать  никакого  смысла  нет.  С  другой  стороны,  нас  ждет  
финал  ЦСКА  -  "Металлург".  Пока  Сорокин  играет  лучше  всех.  
-   Может   ли   "Колумбус"   не   разрешить   Сергею   Бобровскому   приезжать   на  
чемпионат  мира?  С  учетом  его  травм...  
-   Может.   Это   большая   проблема   для   нашей   сборной,   потому   что   на  
Бобровского  очень  рассчитывают.  Но  он  -  один  из  самых  высокооплачиваемых  
вратарей  НХЛ  (-8,5  млн  в  год).  И  уже  второй  сезон  подряд  много  травм.  
"Колумбус"   имеет   право   не   отпустить   Сергея   на   чемпионат   мира.   После  
чемпионата   он   пройдет   обязательное   медобследование.   В   клубе   могут  
воспрепятствовать  его  приезду  в  сборную.  
-  На  Олимпиаде  в  Сочи  мы  гадали,  на  кого  делать  ставку  -  на  Варламова  или  
Бобровского.  В  итоге  не  угадали.  Может,  сейчас  сразу  поставить  на  Варли,  взяв  
к  нему  в  бригаду  двух  вратарей  из  КХЛ?  
-  Не  уверен,  что  это  хорошо.  В  принципе  мы  пока  четко  не  знаем,  приедет  ли  
Бобровский   в   сборную.   Есть   ли   смысл   гадать?   Идеальный   вариант   -   четкий  
первый   номер,   который   играет   здорово.   Но   кто   им   станет?   Непростая   ведь  
ситуация.   Мы   помним   Хельсинки-2013,   когда   играл   Варламов   в   тандеме   с  
Брызгаловым,  и  мы  получили  3:8  в  четвертьфинале  от  США.  Оба  пропустили  по  
четыре.    
-   О   защитниках   -   стоит   ли   дергать   ветерана   Андрея   Маркова   на   чемпионат  
мира?  Нужен  ли  Алексей  Емелин,  который  здорово  проявил  себя  на  ЧМ-2012?  
-  Емелин  сейчас  играет  по  25  минут  за  "Монреаль".  
  Он   -   ведущий   защитник,   действует   в   стиле,   который   любит   Знарок.   Силовой  
хоккеист.  Алексей  просто  необходим  сборной.  Марков  -  наш  лучший  атакующий  
защитник,   который   играет   в   большинстве   в   НХЛ.   Он   просто   обязан   быть   в  
сборной.  Главное,  чтобы  не  подкачало  здоровье.  
-  Но  ведь  Емелина  не  включили  в  топ-16  для  участия  в  Кубке  мира.  
-  Его  там  нет.  Но  ничего  страшного.  
-  Вы  восхищались  защитником  СКА  Вячеславом  Войновым.  
  Но  он  допускает  фатальные  ошибки,  как  в  серии  с  ЦСКА.  
-   Серия   закончилась   всухую,   однако   Войнов   играл   надежно.   Я   считаю,   что  
Вячеслав   обязательно   должен   быть   в   национальной   сборной   на   чемпионате  
мира.  Мое  мнение  о  Войнове  никак  не  изменилось.  Я  за  ним  очень  внимательно  
наблюдал.  Давно  знаю  его  характер,  отношение  к  делу.  
  -   Кто   еще   из   наших   защитников   -   железный   кандидат?   -   Никита   Зайцев   из  
ЦСКА.   И   я   бы   больше   не   называл.   Остальные   -   посмотрим   на   тех,   кто  
освободится.  
  Очень  бы  рассчитывал  на  Дмитрия  Куликова  из  "Флориды".  Он  действительно  
силен.  
  -  В  перспективе  у  сборной  России  может  быть  тройка  защитников-гренадеров  -  
Андрей   Педан   и   Никита   Трямкин   ("Ванкувер"),   а   также   Никита   Задоров  
("Колорадо").  Что  скажете  об  их  шансах?  
-  В  этом  году  из  них  никто  не  будет  играть  в  сборной.  Они  не  настолько  хороши.  
Понимаете,   в   чем   вопрос?   Россия   должна   бороться   за   золото   чемпионата  
мира.   По   предполагаемому   раскладу   мы   в   полуфинале-то   должны   быть.   Но  
задача  у  нас  -  сражаться  за  первое  место.  И  людей  без  опыта  в  нашей  команде  



  

не   должно   быть.   Необходимы   бойцы,   способные   решать   большие   задачи.  
Никаких  игроков  на  перспективу,  кто  может  выстрелить.  А  может  -  и  нет.    
-  Нужно  ли  приглашать  Павла  Дацюка?  
-   Если   "Детройт"   не   попадет   в   плей-офф,   я   бы   очень   хотел   видеть  Дацюка   в  
сборной.  Павел  -  патриот.  И  если  он  будет  в  порядке,  то  приедет.  Сейчас  Дацюк  
играет  нормально.  Дай  бог  тебе  здоровья,  Паша!  
-   Никита   Гусев   в   конце   серии   с   ЦСКА   выпал   из   звена   со   Шипачевым   и  
Дадоновым.  Сохранится  ли  их  звено  на  чемпионате  мира?  
-   Думаю,   после   этого   плейофф   у   Гусева   маленькие   шансы   попасть   на  
чемпионат  мира.  Он  был  хорош  в  серии  с   "Динамо".  Но  на  его  позиции  может  
сыграть  кто-то  другой.  К  сожалению,  Никита  не  выглядел  здорово  против  ЦСКА.  
Нападение   СКА   выглядело   слабо,   первая   тройка   не   забросила   ни   одной  
шайбы.  Это  проявилось  очень  ярко.  
-  Стоит  ли  звать  таких  ребят,  как  Наиль  Якупов  из  "Эдмонтона"?  
-   Большой   нюанс   -   пригласить   можно   всех.   Но   есть   правило,   что   если  
энхаэловец   вызывается   в   сборную,   то   он   обязан   играть   на   чемпионате  мира.  
Знарок   с   удовольствием   посмотрел   бы   и  Михаила   Григоренко,   и   Якупова.   Но  
мы   не   можем   взять   20   игроков   НХЛ   и   потом   10   отцепить.   Думаю,   шансы   у  
Наиля  Якупова  в  этом  году  не  такие  большие.  
    -   Насколько   важен   для   сборной   Александр   Радулов,   который   по   разным  
причинам  пропустил  уже  четыре  чемпионата  мира  (2010,  2012,  2014,  2015  гг.)?  
-  В  этом  году  Радулов  в  плейофф  точно  играет  здоровым.  
  На  данный  момент...  Поэтому  я  уверен,  что  Александр  должен  быть  в  сборной.  
-  Но  у  него  ведь  заканчивается  контракт.  
-  Ничего  страшного.  Радулова  застрахуют,  и  он  поедет  на  чемпионат  мира  без  
контракта.  
-   В   том   году   Олег   Знарок   протянул   руку   Виктору   Тихонову,   который   потерял  
место   в   основе   СКА   во   время   плей-офф.   Почему   эту   руку   не   заслужил  Илья  
Ковальчук?  
-  Здесь  другая  ситуация.  Мне  она  до  конца  непонятна.  Это  большая  проблема.  
И  понятно  ведь:  или  Ковальчук   -  лидер  команды,  или  его  в  сборной  не  будет.  
Зачем  брать  Илью  в  третье  четвертое  звено?  Это  никому  не  нужно.  
-  Валерий  Харламов   тоже  был  отцеплен  от   сборной  в   33   года.  Не   видите   тут  
параллель?  
-  Нет-нет,  совершенно  не  похоже.  

К  заголовкам  сообщений  
Молодежная  сборная  России  по  хоккею  

  
Брагин:   тем,   кто   играл   на   прошлом   МЧМ,   надо   доказать   право   быть   в  
"молодежке"  (Чемпионат.com    ,  Москва,  3  апреля  2016  11:29)  
Главный   тренер   молодежной   сборной   России   Валерий   Брагин  
прокомментировал  вызов  28  игроков  на  первый  сбор  перед  Турниром  четырех  
наций    
"Поименно   не   хотел   бы   называть   всех,   на   кого   рассчитываем   из   тех,   кого   не  
вызвали  на  этот  сбор.  Мы  не  задействовали  тех,  кто  сейчас  играет  в  плей-офф  
МХЛ.  Поэтому,  на  тренерский  взгляд,  сейчас  у  нас  собраны  сильнейшие  игроки.  
Большой   пласт   хоккеистов   играет   за   океаном,   поэтому,   основной   просмотр   у  
нас  будет  в  мае,  на  "Кубке  Черного  моря".  Даже  тем,  кто  играл  в  Финляндии  на  
последнем  МЧМ,  надо  еще  доказать  своей  игрой  право  быть  в   "молодежке"  и  
поехать   на   следующий   чемпионат.   Это   молодежь.   К   тем,   кто   сбавит   к   себе  
требования,  будут  большие  вопросы.  



  

Отказываться  от  участия  в  Суперсерии  мы  не  планируем,  она  всегда  полезна.  В  
Северной  Америке  очень  хороший  уровень  хоккея,  поэтому  в  играх  с  местными  
командами  проще  определить  кандидатов  на  поездку  на  чемпионат  мира.  Будет  
ли  больше  представителей  CHL  из-за  того,  что  МЧМ  снова  пройдет  в  Канаде?  
Это   не   имеет   значения.   Все   покажет   игра",   -   приводит   слова   Брагина  
корреспондент  "Чемпионата"  Владислав  Уткин.    

http://www.championat.com/hockey/news-2424544-bragin-tem-kto-igral-na-proshlom-
mchm-nado-dokazat-pravo-byt-v-molodjozhke.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Sports.ru,  Москва,  3  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  3  апреля  2016  

•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  3  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
Женская  сборная  России  по  хоккею  проиграла  американкам  в  полуфинале  
ЧМ  (ТАСС,  Москва,  4  апреля  2016  3:30)  
Женская   сборная   России   по   хоккею   со   счетом   0:9   уступила   команде   США   в  
полуфинальном   матче   чемпионата   мира   в   канадском   Камлупсе   и   сыграет   в  
матче  за  третье  место.  
В  другом  полуфинале  встретятся  сборные  Канады  и  Финляндии.  
Встреча   сборных   США   и   России   на   групповом   этапе   турнира   завершилась  
победой  американок  со  счетом  8:0.  Всего  команды  провели  теперь  между  собой  
12  матчей  и  во  всех  играх  в  основное  время  побеждали  американки.  
Сборная   США   является   действующим   чемпионом   мира.   Год   назад   в   Мальме  
американки  победили  в  финале  команду  Канады  со  счетом  7:5.  
Команда   России   в   14-й   раз   принимает   участие   в   чемпионате   мира.   Лучший  
результат  -  бронзовые  медали  в  2001  и  2013  гг.  Самой  титулованной  является  
сборная   Канады   -   10   золотых  медалей   и   6   серебряных.   В   активе   американок  
шесть  побед  и  10  вторых  мест.  У  сборной  Финляндии  11  бронзовых  наград.  Год  
назад  финки  победили  российскую  команду  в  матче  за  третье  место  -  4:1.  
Нынешний  турнир  -  17-й  по  счету  с  1990  года,  когда  Международная  федерация  
хоккея  (ИИХФ)  стала  определять  сильнейшие  женские  сборные,  и  каждый  раз  в  
финале  играли  исключительно  сборные  Канады  и  США.  
Матч  за  третье  место  и  финал  пройдут  5  апреля.    

http://tass.ru/sport/3173356  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Русская  планета  (rusplt.ru),  Москва,  4  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Разное  
  

Илья   Ковальчук   поддержал   "Реал"   в   матче   с   "Барселоной"   на   трибуне  
"Камп  Ноу"  (Советский  спорт    ,  Москва,  3  апреля  2016  11:14)  
Российский   хоккеист   Илья   Ковальчук   посетил   матч   31-го   тура   чемпионата  
Испании  "Барселона"  -  "Реал"  (1:2),  который  состоялся  2  апреля  на  "Камп  Ноу".    



  

Совместную  фотографию   с   игроком   СКА,   сделанную   неподалеку   от   стадиона  
"Камп   Ноу"   выложил   чемпион   России   и   мира   по   хоккею   с   мячом   Алмаз  
Миргазов.  
Отметим,   что   Миргазов   болеет   за   "Барселону",   а   Ковальчук   поддерживал  
"Реал".    
Счет  на  56-й  минуте  открыл  защитник  хозяев  Жерар  Пике.    
На   62-й   минуте   Карим   Бензема   восстановил   равенство,   а   за   пять   минут   до  
окончания   основного   времени   встречи   Криштиану   Роналду   принес   своей  
команде  победу.  
"Барселона"  с  76  очками  продолжает  лидировать  в  примере.  "Реал"  с  69  очками  
остался  на  третьей  позиции.  
В  следующем  туре   каталонцы  9  апреля  сыграют  на  выезде  с   командой   "Реал  
Сосьедад",  а  королевский  клуб  в  тот  же  день  примет  "Эйбар".    
Напомним,   Илья   Ковальчук   был   выведен   из   состава   питерских   армейцев   по  
ходу  плей-офф  текущего  сезона.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/895188  

К  заголовкам  сообщений  
  

"Трактор"  открыл  3D-туры  по  клубному  музею  (Sports.ru,  Москва,  3  апреля  
2016  13:16)  
3   апреля   "Трактор"   представил   новую   опцию   официального   сайта   клуба   -   3D  
тур   по   собственному  музею,   расположенному   в   холле  Арены   "Трактор"   имени  
Валерия  Константиновича  Белоусова.    
"Клубный   музей   становится   более   доступным,   а   хоккейный   клуб   еще   ближе.  
Обзорную   экскурсию   по   двум   залам   музея   "Трактора"   теперь   может   увидеть  
каждый   желающий   в   любой   точке   мира!   -   говорится   в   пресс-релизе  
челябинского  клуба.  -  Зал  истории  хранит  уникальные  фотографии,  документы,  
личные   и   командные   награды,   форму   и   экипировку   разных   лет.   Там   можно  
увидеть   инсталляции   советского   стадиона   и   хоккейной   раздевалки,  
персональные   выставки   легендарных   игроков   клуба,   а   также   Стену   славы   с  
именами  тех,  кто  прославлял  челябинский  хоккей  на  международном  уровне  и  
приводил  команду  к  наивысшим  достижениям.  Основная  экспозиция  посвящена  
65  сезонам  "Трактора",  история  и  успехи  команды  с  2011  года  отражены  в  Зале  
современности.  Именно  в  том  сезоне  "черно-белые"  начали  свой  путь  к  финалу  
Кубка  Гагарина"    

http://www.sports.ru/hockey/1038753077.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Советский  спорт    ,  Москва,  3  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  


